
  

  

6:00  8  АПРЕЛЯ  –  8:00  9  АПРЕЛЯ  2016  Г.  
  

МОНИТОРИНГ  СМИ  
  
  
ДАЙДЖЕСТ  СМИ  
  
  

КХЛ  как  организация  
  

Вячеслав  Фетисов:  "Зачем  пацанов-то  на  что-то  подсаживать?  Если  
найдут,  дисквалификация  на  три  года  и  сломанная  судьба"  (Sports.ru)  
Двукратный   олимпийский   чемпион   Вячеслав   Фетисов   поделился   мнением   о  
том,  что  игроки  юниорской  сборной  России  применяли  милдронат.  

перейти  к  статье  

Имидж  российского  спорта  пострадает  после  смены  состава  перед  
юниорским  ЧМ  -  Фетисов  (Р-Спорт)  
МОСКВА,   8   апр   -   Р-Спорт,   Олег   Богатов.   Ситуация   с   экстренной   заменой  
Федерацией  хоккея  России  (ФХР)  состава  сборной  России  накануне  вылета  на  
юниорский   чемпионат   мира   в   США   негативно   скажется   на   имидже   всего  
российского   спорта   и   вернуть   доверие   будет   непросто,   заявил   агентству   "Р-
Спорт"  двукратный  олимпийский  чемпион  Вячеслав  Фетисов.  

перейти  к  статье  

Матчи  Кубка  Гагарина  бьют  рекорды  по  интересу  телезрителей  (Sports.ru)  
По   итогам   трех   раундов   Кубка   Гагарина-2016   зрительский   интерес   к  
трансляциям  хоккейных  матчей  на  федеральном  спортивном  телеканале  вырос  
относительно  прошлого  сезона  по  таким  ключевым  показателям,  как  рейтинг  и  
доля.   Кроме   того,   доля   трансляций   КХЛ   по   ходу   текущего   чемпионата  
демонстрирует   тенденцию   к   превышению   средней   доли   канала   "Матч   ТВ",  
информирует  официальный  сайт  лиги.    

перейти  к  статье  

  
КХЛ:  судейство  

  
Геннадий  Величкин:  "Судейство  в  матче  с  ЦСКА  мне  понравилось"  (Спорт  
экспресс  (sport-express.ru))  
Вице-президент   магнитогорского   "Металлурга"   Геннадий   Величкин   после  
поражения  от  ЦСКА   (1:5)  в  первом  матче  финала  Кубка  Гагарина  подчеркнул,  
что   у   него   нет   претензий   к   судейству.   По   словам   Величкина,   команда   не  
собирается  сдаваться.  

перейти  к  статье  

  
Федерация  хоккея  России  

  
Милдронат  все-таки  был,  но  по  предписанию  врачей  (Чемпионат.com)  
Мутко   и   ФХР   -   об   использовании   мельдония   сборной   U18,   победа   России   в  
Еврочеллендже  и  новый  контракт  Захаркина  -  в  обзоре  дня.  

перейти  к  статье  



  

  

ФХР  выступает  за  принцип  чистоты  в  спорте  и  полностью  следует  
кодексу  WADA  (Р-Спорт)  
Федерация   хоккея   России   (ФХР)   выступает   за   принцип   чистоты   в   спорте   и  
полностью   следует   кодексу   Всемирного   антидопингового   агентства   (WADA),  
говорится  в  заявлении  на  официальном  сайте  ФХР.  

перейти  к  статье  

Милдронат  применялся  хоккеистами  юниорской  сборной  России  по  
предписанию  врачей  -  ФХР  (Р-Спорт)  
Препарат   милдронат   применялся   хоккеистами   юниорской   сборной   России  
(игроки   до   18   лет)   по   предписанию   врачей   для   защиты   сердечной   мышцы   в  
соревновательный   период,   сообщается   в   релизе   Федерации   хоккея   России  
(ФХР).  

перейти  к  статье  

Вопрос  о  дальнейшей  работе  Прохорова  с  юниорской  сборной  РФ  решит  
правление  -  ФХР  (Р-Спорт)  
Вопрос   о   дальнейшей   судьбе   тренера   Виталия   Прохорова   и   его   работе   со  
сборной   России   1998   года   рождения   решит   правление   Федерации   хоккея  
России  (ФХР),  заявил  "Р-Спорт"  первый  вице-президент  ФХР  Роман  Ротенберг.  

перейти  к  статье  

Сойдешь  за  умного.  Почему  Владиславу  Третьяку  порой  лучше  молчать  
(Sports.ru/tribuna)  
Пока  заголовки  газет  пестрили  скандальными  событиями  в  юниорской  сборной  
и  все,  от  болельщиков  до  журналистов,  ждали  малейшего  внятного  объяснения  
и   официального   заявления   от   ФХР,   то   самое   официальное   и   главное   лицо  
нашего   хоккея,   Владислав   Третьяк,   сильно   недоумевало:   "Я   удивлен   таким  
интенсивным  обсуждением  слухов  и  домыслов  о  юниорской  сборной".    
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Третьяк  должен  уйти  в  отставку  после  смены  состава  перед  юниорским  
ЧМ  -  Кожевников  (Р-Спорт)  
Президент   Федерации   хоккея   России   (ФХР)   Владислав   Третьяк   должен  
добровольно   покинуть   пост   после   ситуации   с   экстренной   заменой   состава  
юниорской   команды   накануне   вылета   на   чемпионат   мира   в   США,   заявил  
агентству  "Р-Спорт"  двукратный  олимпийский  чемпион  Александр  Кожевников.  

перейти  к  статье  

Третьяк:  знал,  что  Норвегия  даст  бой,  но  Россия  выглядела  намного  
лучше  (Чемпионат.com)  
Президент  ФХР  Владислав  Третьяк  прокомментировал  победу  сборной  России  
над   Норвегией   в   матче   Еврочелленджа.   Встреча,   проходившая   в   Санкт-
Петербурге,  завершилась  победой  россиян  со  счетом  2:1  ОТ.  

перейти  к  статье  

Глава  ФХР  Владислав  Третьяк  надеется,  что  игроки  СКА  усилят  сборную  
России  (ТАСС)  
Россияне   выиграли   у   норвежцев   в   первом   из   двух   матчей   в   рамках  
Еврочелленджа  в  овертайме  со  счетом  2:1    

перейти  к  статье  

  



  

  

Федеральная  власть  в  контексте  хоккейной  тематики  
  

Виталий  Мутко  связал  замены  составов  команд  РФ  с  рисками  возможного  
обнаружения  мельдония  (ТАСС)  
По   словам   министра   спорта   РФ,   главное   в   ситуации   с   мельдонием   -  
минимизировать  потери  для  российского  спорта  
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Минспорта  набрало  добровольцев  для  тестирования  мельдония  
(Полит.ру)  
В  России  набрана  группа  добровольцев,  с  помощью  которых  изучается  влияние  
мельдония  и   сроки  его  выведения  из  организма,   сообщил  министр  спорта  РФ  
Виталий  Мутко,  передает  "Интерфакс".  
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Виталий  Мутко  посетил  спортивно-развлекательный  квартал  "Парк  
Легенд",  где  пройдут  мероприятия  Чемпионата  мира  по  хоккею  2016  года  
(Официальный  сайт  Министерства  спорта  Российской  Федерации  
(minsport.gov.ru))  
Сегодня,   8   апреля,   министр   спорта   Российской   Федерации   Виталий   Мутко  
посетил   спортивно-развлекательный   квартал   "Парк   Легенд".   На   территории  
этого  кластера  состоятся  мероприятия  Чемпионата  мира  по  хоккею  2016  года,  
который  пройдет  с  6  по  22  мая  в  Москве  и  Санкт-Петербурге.  

перейти  к  статье  

  
Молодежная  хоккейная  Лига  

(основные  новости)  
  

Хоккейное  "Динамо  СПб"  впервые  в  истории  завоевало  бронзовые  
медали  (Фонтанка  (fontanka.ru))  
Петербургский   хоккейный   клуб   "Динамо",   выступающий   в   Молодежной  
хоккейной   лиге,   проиграл   в   полуфинале   Кубка   Харламова   нижегородской  
"Чайке".  

перейти  к  статье  

МХЛ.  Ильин,  Рафиков  и  Красоткин  -  лучшие  игроки  третьего  раунда  Кубка  
Харламова  (Sports.ru)  
Молодежная   хоккейная   лига   назвала   тройку   лучших   игроков   третьего   раунда  
плей-офф  Кубка  Харламова.  
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КХЛ:  новости  клубов  
  

Величкин:  Прохорова  в  чем-то  сгубила  его  самоуверенность  
(Чемпионат.com)  
О   том,   что   мельдоний   -   это   плацебо   и   прошлый   век,   а   плавающий   потолок  
зарплат  в  КХЛ  шельмование  -  в  интервью  с  Геннадием  Величкиным.  

перейти  к  статье  

Гулявцев  назначен  главным  тренером  "Северстали",  Логинов  и  Козырев  -  
помощники  (Чемпионат.com)  



  

  

На   завершившейся   пресс-конференции   в   Череповце   был   представлен   новый  
главный   тренер   ХК   "Северсталь"   -   Александр   Гулявцев.   Контракт   со  
специалистом  рассчитан  на  один  год.  Об  этом  сообщает  пресс-служба  клуба.  

перейти  к  статье  

КХЛ  снова  ожидает  отток  игроков  в  НХЛ  (Хоккейная  правда  
(hockeypravda.ru))  
В  этом   году  Континентальную   хоккейную  лигу   вновь,   как   и   год   назад   ожидает  
массовый  отток  игроков  в  Национальную  хоккейную  лигу.  

перейти  к  статье  

Прохоркин,  Сведберг  и  еще  три  игрока,  которые  должны  остаться  в  
"Салавате  Юлаеве"  (Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru))  
15   игроков   "Салавата   Юлаева"   по-прежнему   остаются   без   контракта.  
Спортивная   редакция   "БИЗНЕС   Online"   рассказывает   о   тех,   кому   вероятнее  
всего  в  ближайшее  время  клуб  сделает  предложение.  
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Главный  тренер  ХК  "Салават  Юлаев"  Захаркин  договорился  о  двухлетнем  
контракте  (Р-Спорт)  
Главный  тренер  уфимского  хоккейного  клуба  "Салават  Юлаев"  Игорь  Захаркин  
продлит   контракт   с   командой   на   два   года,   заявил   агентству   "Р-Спорт"  
генеральный  менеджер  уфимцев  Леонид  Вайсфельд.  

перейти  к  статье  

Игорь  Ларионов:  "Если  в  "Металлурге"  не  найдется  лидера,  финал  быстро  
закончится  в  пользу  ЦСКА"  (Спортфакт  (sportfakt.ru))  
Двукратный  олимпийский  чемпион  и  четырехкратный  чемпион  мира  в  интервью  
"Спортфакту"   поделился   своим   мнением   о   финальной   серии   ЦСКА   -  
"Металлург",  в  которой  армейцы  повели  1-0  
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Эксперт:  хоккеистам  "Металлурга"  в  матчах  с  ЦСКА  следует  избегать  
ненужных  удалений  (ТАСС)  
"ЦСКА   был   сильнее   во   всех   компонентах   игры:   мобильней,   агрессивней,  
переиграл  соперника  в  движении",  -  сказал  ТАСС  бывший  главный  тренер  клуба  
из  Магнитогорска  Федор  Канарейкин  

перейти  к  статье  

Воробьев:  Ковальчук  без  сборной?  Я  ничего  не  считаю.  Он  был  готов  
(Чемпионат.com)  
Петр   Ильич   Воробьев   -   о   том,   какие   советы   дает   сыну   на  финал   КГ,   почему  
нужно  доверять  Семину  и  в  какой  форме  в  плей-офф  был  Ковальчук.  

перейти  к  статье  

  
Сборная  России  по  хоккею  

  
Знарок:  очень  доволен  ребятами.  А  вы  что,  хотели  бойню?  
(Чемпионат.com)  
Знарок,  Налимов,  Галузин  и  Третьяк  -  о  победе  сборной  России  над  Норвегией  
в  первом  из  двух  матчей  Еврочелленджа  в  Санкт-Петербурге.  
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СКА  и  еще  3  базовых  клуба  сборной.  Кто  сыграет  с  Норвегией?  
(Чемпионат.com)  
Состав,   в   котором   сборная   России   сыграет   с   Норвегией   в   Санкт-Петербурге,  
говорит  о  появлении  сразу  нескольких  базовых  клубов  сборной.  
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В  сборную  России  вызвали  11  хоккеистов  СКА  (Kp.ru)  
Матчи  с  Норвегией  пройдут  8  и  10  апреля  
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Скандал  как  шанс  для  Свечникова.  Кто  заменит  команду  Прохорова?  
(Чемпионат.com)  
ФХР  объявила  состав  на  юниорский  чемпионат  мира,   в   котором  не  оказалось  
ни  одного  игрока  из  проекта  Виталия  Прохорова.  Кто  едет  в  Америку?  
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Молодежная  сборная  России  по  хоккею  
  

IIHF  уверена,  что  юниорская  сборная  России  приедет  на  ЧМ  в  сильном  
составе  -  Стейсс  (Р-Спорт)  
Международная   федерация   хоккея   (IIHF)   уверена,   что   юниорская   сборная  
России   сможет   достойно   выступить   на   чемпионате   мира,   несмотря   на  
изменение  состава,  заявил  менеджер  по  коммуникациям  IIHF  Адам  Стейсс.  
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Сборную  России  по  хоккею  (U-18)  "похоронил"  под  мельдонием  врач-
уролог  (Lifenews.ru)  
Юниорская  сборная  России  осталась  за  бортом  после  внутренней  проверки  на  
наличие  в  организме  спортсменов  запрещенного  мельдония.    
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Генменеджеры  НХЛ  считают,  что  пропускающие  ЮЧМ  российские  
хоккеисты  упадут  на  драфте  (Sports.ru)  
Генеральные  менеджеры  клубов  НХЛ  выразили  мнение  о  том,  что  российские  
хоккеисты  из-за  пропуска  ЮЧМ-2016  упадут  на  драфте.  

перейти  к  статье  



  

  

ТЕКСТЫ  СООБЩЕНИЙ  
  

КХЛ  как  организация  
  

Вячеслав  Фетисов:  "Зачем  пацанов-то  на  что-то  подсаживать?  Если  
найдут,  дисквалификация  на  три  года  и  сломанная  судьба"  (Sports.ru,  
Москва,  8  апреля  2016  16:34)  
Двукратный   олимпийский   чемпион   Вячеслав   Фетисов   поделился   мнением   о  
том,  что  игроки  юниорской  сборной  России  применяли  милдронат.  
"Я   не   понимаю,   зачем   пацанов-то   на   что-то   подсаживать?   Это   мне   вообще  
непонятно.  
Представляете,   если   у   них,   не   дай   бог,   что-то   найдут,   то   будет  
дисквалификация  на  три  года.  Мальчишек,  у  которых  вся  жизнь  впереди.  Это-то  
для  чего  делается?  Когда  это  происходит  в  17-18  лет,  это  сломанная  судьба.  
И  ведь  ребята  же  в  этом  не  виноваты  -  не  сами  же  они  бегут  в  аптеку?"  -  сказал  
Фетисов.  
Напомним,   что   перед   вылетом   в   США   на   ЮЧМ-2016   состав   команды   был  
изменен   -   в   него   не   попали   игроки   юниорской   сборной   России   (U18),  
выступавшей   в   МХЛ   под   руководством   Виталия   Прохорова.   Костяк   новой  
команды  составили  игроки  сборной  России  (U17),  которой  и  руководил  Сергей  
Голубович.  

http://www.sports.ru/hockey/1038908579.html  
Похожие  сообщения  (6):  

•   Belarushockey  (belarushockey.com),  Минск,  8  апреля  2016  
•   Газета.Ru,  Москва,  8  апреля  2016  
•   Р-Спорт,  Москва,  8  апреля  2016  
•   Sports.ru,  Москва,  8  апреля  2016  
•   Р-Спорт,  Москва,  8  апреля  2016  
•   Р-Спорт,  Москва,  8  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
  
  
Имидж  российского  спорта  пострадает  после  смены  состава  перед  
юниорским  ЧМ  -  Фетисов  (Р-Спорт,  Москва,  8  апреля  2016  15:39)  
Автор:  Олег  Богатов  
МОСКВА,   8   апр   -   Р-Спорт,   Олег   Богатов.   Ситуация   с   экстренной   заменой  
Федерацией  хоккея  России  (ФХР)  состава  сборной  России  накануне  вылета  на  
юниорский   чемпионат   мира   в   США   негативно   скажется   на   имидже   всего  
российского   спорта   и   вернуть   доверие   будет   непросто,   заявил   агентству   "Р-
Спорт"  двукратный  олимпийский  чемпион  Вячеслав  Фетисов.  
ФХР  в  четверг  подтвердила  замену  состава  сборной  Росси,  отправляющейся  на  
чемпионат   мира   среди   игроков   до   18   лет,   который   пройдет   в   Гранд-Форксе  
(США)  с  14  по  24  апреля.  Главный  тренер  команды  Виталий  Прохоров  в  среду,  
за  сутки  до  вылета  на  турнир,  заявил  агентству  "Р-Спорт",  что  состав  команды  
будет   изменен   и   в   США   ее   повезет   другой   тренер.   Позже   "Р-Спорт"   стало  
известно,   что   на   турнир   отправится   сборная   России   для   игроков   до   17   лет   с  
тренерским  штабом  во  главе  с  Сергеем  Голубовичем.  
Третьяк   должен   уйти   в   отставку   после   смены   состава   перед  юниорским  ЧМ   -  
Кожевников  >>    



  

  

"Я   думаю,   что   это   все   отражается   на   имидже   российского   спорта   в   целом,   -  
сказал   по   телефону   Фетисов,   отвечая   на   вопрос   о   том,   как   данная   ситуация  
отразится   на   имидже   российского   хоккея.   -   И   вернуть   доверие   будет   не   так  
просто".  
"Наверное,  (замену  состава)  будут  объяснять  тактикой,  -  продолжил  собеседник  
агентства.   -   В   чем   тактика-то?   Готовились   одни,   а   поехали  другие?  Могли   бы  
сделать   иначе   -   отправить   две   пятерки   из   одной   команды,   и   две   пятерки   из  
другой.  Может  быть,  они  знают  что-то,  чего  не  знаем  мы?  Жалко  ребят,  которые  
целый  год  готовились  к  чемпионату  мира  в  США".  
Специалист  подчеркнул,  что  спортивный  фактор  всегда  должен  быть  на  первом  
месте.  
"Это   особые   соревнования   -   и   думаю,   что   Владиславу   Александровичу  
(президенту  ФХР  Третьяку)   самому   было   бы   неприятно   готовиться   весь   год   к  
поездке   за   океан,   мечтать   об   этом,   а   ему   не   дали   бы   даже  шанс,   -   добавил  
Фетисов.  -  Я  думаю,  ему  бы  это  не  понравилось  -  как  это  не  нравится  пацанам  и  
их   родителям,   которые   отдали   ребят   в   хоккей.   Спортивный   принцип   должен  
превалировать  над  всякими  тактическими  делами".    
Рене   Фазель,   Вячеслав   Фетисов   (на   первом   плане),   Александр   Якушев   и  
Владимир  Лутченко  (слева  направо)  
Герб  России  

http://rsport.ru/hockey/20160408/911578946.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
  
Матчи  Кубка  Гагарина  бьют  рекорды  по  интересу  телезрителей  (Sports.ru,  
Москва,  8  апреля  2016  19:52)  
По   итогам   трех   раундов   Кубка   Гагарина-2016   зрительский   интерес   к  
трансляциям  хоккейных  матчей  на  федеральном  спортивном  телеканале  вырос  
относительно  прошлого  сезона  по  таким  ключевым  показателям,  как  рейтинг  и  
доля.   Кроме   того,   доля   трансляций   КХЛ   по   ходу   текущего   чемпионата  
демонстрирует   тенденцию   к   превышению   средней   доли   канала   "Матч   ТВ",  
информирует  официальный  сайт  лиги.    
За   три   первых   раунда   плей-офф   КХЛ-2016   телеканал   "Матч   ТВ"   показал  
большее  число  матчей  в  прямом  эфире  (31),  чем  "Россия  2"  годом  ранее  (27).  
При   этом   средний   рейтинг   хоккейных   трансляций   в   одной   из   крупнейших  
целевых   аудиторий   канала   -   мужчин   в   возрасте   от   25   до   59   лет   (М   25-59)   -  
вырос  с  1,0%  до  1,1%,  а  средняя  доля  -  с  3,7%  до  4,0%.    
Еще  по  ходу  регулярного  сезона  КХЛ-2015/16  трансляции  некоторых  хоккейных  
игр  на   "Матч  ТВ"  пользовались  большим  спросом  зрительской  аудитории,  чем  
весь  эфир  канала  за  соответствующие  сутки.  Например,  доли  таких  матчей,  как  
"Металлург"  Мг  -  СКА  (24  декабря)  и  "Авангард"  -  ЦСКА  (27  декабря)  более  чем  
вдвое   превысили   долю   "Матч   ТВ"   в   категории   М   25-59   за   24   и   27   декабря  
соответственно.    
В  плей-офф  тенденция  увеличения  зрительского  интереса  к  хоккейным  матчам  
проявилась  еще  с  большей  силой.  С  каждым  раундом  Кубка  Гагарина  долевые  
показатели   трансляций   КХЛ   стали   регулярно   превышать   соответствующие  
цифры  по  каналу  в  целом.    
Самая  высокая  доля  в  первом  раунде  -  4,7%  -  была  зафиксирована  в  категории  
М   25-59   у   седьмого,   решающего   матча   между   "Салаватом   Юлаевым"   и   "Ак  
Барсом"   (5   марта).   В   четвертьфинале   Кубка   Гагарина   максимальная   доля  
выросла   до   5,5%   и   пришлась   на   противостояние   "Авангарда"   и   "Салавата  



  

  

Юлаева"  (16  марта).  Уфимский  клуб  был  задействован  и  в  матче,  который  стал  
самым   востребованным   на   ТВ   в   полуфинальных   сериях:   игра   между  
"Металлургом"   и   "Салаватом"   собрала   долю   6,2%,   что   на   126%   превысило  
долю  всего  канала  31  марта.  На  Западе  "долевой"  рекорд  в  сегменте  аудитории  
М  25-59  составил  6,1%  и  пришелся  на  третий  матч  серии  между  ЦСКА  и  СКА  
(26  марта).    
Источник  -  www.sport-express.ru  

http://www.sports.ru/hockey/1038913357.html  
Похожие  сообщения  (2):  

•   Континентальная  хоккейная  лига  (khl.ru),  Москва,  8  апреля  2016  
•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  8  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  

  
КХЛ:  судейство  

  
Геннадий  Величкин:  "Судейство  в  матче  с  ЦСКА  мне  понравилось"  (Спорт  
экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  7  апреля  2016  23:41)  
Вице-президент   магнитогорского   "Металлурга"   Геннадий   Величкин   после  
поражения  от  ЦСКА   (1:5)  в  первом  матче  финала  Кубка  Гагарина  подчеркнул,  
что   у   него   нет   претензий   к   судейству.   По   словам   Величкина,   команда   не  
собирается  сдаваться.  
-  Что  скажете  о  первой  игре?    
-  Для  нас  не   совсем  нормальный  результат,   но  в  нем  ничего  необычного.  Мы  
играли   с   командой,   которая   прошла   плей-офф   на   "ура",   громила   всех   в  
регулярном  чемпионате.  Была  бы  трагедия,  если  бы  хозяева  проиграли.  Но  мы  
это   переживем   -   прекрасно   понимаем,   что   впереди   еще   много   матчей.  
Продолжаем  работать  дальше.  
-  Было  много  удалений  у  вашей  команды.    
-   Все   было   справедливо.   Судейство   в   матче   мне   понравилось,   хотя  
определенные  помарки  были.  Но  это  рабочие  моменты.  
-  Почему  команду  хватило  только  на  первый  период?    
-   Так,   как   мы   сыграли   в   первом   периоде,   будет   и   в   дальнейшем.   ЦСКА   надо  
посмотреть   этот   первый   период   и   понять,   что   следующие   матчи   будут   все  
такие.  
-  Хорошо,  что  вы  оптимистично  настроены?    
-  Мы  не  сдаемся,  не  собираемся  ноги  раздвигать.  Все  еще  наладится.  (Алексей  
ШЕВЧЕНКО)    

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/986214/  
Похожие  сообщения  (2):  

•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  8  апреля  2016  
•   Прессбол,  Минск,  8  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  

  
Федерация  хоккея  России  

  



  

  

Милдронат  все-таки  был,  но  по  предписанию  врачей  (Чемпионат.com    ,  
Москва,  8  апреля  2016  23:15)  
Мутко   и   ФХР   -   об   использовании   мельдония   сборной   U18,   победа   России   в  
Еврочеллендже  и  новый  контракт  Захаркина  -  в  обзоре  дня.  
"Суть  замены  команд  в  том,  что  мы  не  знаем,  выведен  ли  мельдоний"  
Самый  громкий  информационный  повод  последних  дней  -  отстранение  сборной  
U-18  Виталия  Прохорова  от  участия  в  юниорском  чемпионате  мира  -  сегодня  с  
утра  получил  развитие  в  осторожном  заявлении  министра  спорта  РФ  Виталия  
Мутко.  
"Безграмотно  говорить,  что  у  кого-то  обнаружен  препарат.  Потому  что  никто  не  
может   брать   пробы   без   санкций   антидопинговых   агентств.   По   замене   команд  
суть  в  том,  что  если  группа  спортсменов  принимала  мельдоний,  мы  не  знаем,  
будет  ли  он  выведен.  Поэтому  мы  просто  стараемся  минимизировать  потери  -  
мы  не  знаем,  что  случится,  если  спортсмен,  принимавший  препарат,  поедет  на  
международное  соревнование.    
Мы   минимизируем   риски.  Мы   потери   минимизируем,   это   поймите,   главное",   -  
привел  слова  чиновника  "Р-Спорт".  
Ранее   Мутко   призывал   не   искать   "мельдониевый   след"   в   сложившейся  
ситуации   а   президент   ФХР   Владислав   Третьяк   призывал   журналистов   не  
спекулировать  на  теме  мельдония.  
Милдронат  применялся  юниорской  сборной  по  предписанию  врачей"  
Позднее  ФХР  выступила  с  официальным  заявлением,  расставив  все  точки  над  
"i"  в  сложившейся  ситуации.  
"Препарат  милдронат  применялся  игроками  Центра  подготовки  им.  Тихонова  по  
предписанию   врачей   для   защиты   сердечной   мышцы   при   высоких   нагрузках   в  
соревновательный   период.   Поставки   препарата   осуществлялись   официально  
по   линии   Федерального   медико-биологического   агентства.   После   внесения  
милдроната   в   список   препаратов,   запрещенных   Всемирным   антидопинговым  
агентством   осенью   2015   года,   прием   этого   препарата   хоккеистами   был  
прекращен.  
На  сегодняшний  день  данные  ведущих  мировых  лабораторий  свидетельствуют,  
что   сроки   выведения   препарата   из   организма   могут   существенно   превышать  
сроки,   указанные   в   его   официальном   описании.   Кроме   того,   ряд   ученых  
выдвигает   гипотезу   о   непредсказуемом   волнообразном   изменении  
концентрации  препарата  в  анализах  спортсменов  в  зависимости  от  физических  
нагрузок,  стрессов  и  т.д.  Окончательного  единства  позиций  и  мнений  у  ученых  
по  этому  вопросу  нет.  
Федерация   хоккея   России   последовательно   выступает   за   принцип   чистоты   в  
спорте   и   полностью   следует   всемирному   антидопинговому   кодексу   ВАДА,  
согласно   которому   обнаружение   препарата   в   пробах   спортсменов   начиная   с  
января   2016   года   является   нарушением   антидопинговых   правил.   При   этом  
степень  вины  спортсмена  на  сегодняшний  день  не  может  быть  определена  без  
точной   информации   о   сроках   выведения   субстанции   и   без   дополнительных  
исследований  взаимодействия  субстанции  с  организмом.  
В   связи   с   вышеизложенным,   руководствуясь   соображениями   защиты   прав  
молодых   спортсменов   и   по   согласованию   с   Минспорта   России   ФХР   приняла  
решение  об  изменении  состава  юниорской  сборной",  -  говорится  в  заявлении.  
Сборная  России  обыграла  Норвегию  в  первом  матче  Еврочелленджа  
В   рамках   Еврочелленджа   сборная   России   в   Санкт-Петербурге   сломила  
сопротивление  команды  Норвегии  в  овертайме  -  2:1.  Долгое  время  российская  
команда  уступала  с  минимальным  счетом  -  норвежцы  вышли  вперед  в  первом  
периоде,   отличился   Томас   Ольсен.   Отыгрались   хозяева   лишь   в   третьем  



  

  

периоде   -   шайбу   забросил   Зият   Пайгин.   Победу   команде   Олега   Знарка   в  
концовке   дополнительного   времени   принес   Виталий   Меньшиков.   В  
воскресенье,  10  апреля,  соперники  проведут  повторную  встречу.  
Подробнее   о   матче   Россия   -   Норвегия   читайте   в   нашем   специальном  
репортаже.  
"Салават"  продлил  контракт  с  Захаркиным  и  не  взял  Худобина  
Генеральный  менеджер   "Салавата  Юлаева"   Леонид  Вайсфельд   сообщил,   что  
клуб  договорился  о  подписании  нового  контракта  с  главным  тренером  уфимцев  
Игорем  Захаркиным.  
"Насколько  мне  известно,  клуб  и  Захаркин  договорились  на  два  года.  Решение  
принято,  ударили  по  рукам",  -  цитирует  Вайсфельда  ТАСС.  
Захаркин   был   назначен   главным   тренером   команды   в   октябре   2015   года.  
"Салават  Юлаев"  под  руководством  58-летнего  специалиста  уступил  "Магнитке"  
в  серии  третьего  раунда  Кубка  Гагарина.  
Кроме   того,   Вайсфельд   опроверг   информацию   о   возможности   перехода  
голкипера  Антона  Худобина  в  уфимский  клуб.  "Худобина  в  команду  не  берем",  -  
сказал  генеральный  менеджер  "Салавата  Юлаева"  ТАСС.  
Александр  Гулявцев  назначен  главным  тренером  "Северстали"  
На  пресс-конференции  в  Череповце  был  представлен  новый  главный  тренер  ХК  
"Северсталь"   -   Александр   Гулявцев.   Контракт   со   специалистом   рассчитан   на  
один   год.   Также   на   пресс-конференции   были   представлены   помощники  
главного  тренера.  Ими  стали  Альберт  Логинов  и  Андрей  Козырев.  
Гулявцев   заявил,   что   минимальная   задача   клуба   -   выход   в   плей-офф,   и  
отметил,  что  назначение  в  "Северсталь"  -  новый  для  него  уровень.  
"Мой   контракт   с   хоккейным   клубом   "Северсталь"   рассчитан   на   год.   Будем  
стараться  выполнить  первоочередную  задачу   -  выход  команды  в  плей-офф.  У  
нас  есть  взаимопонимание  и  с  директором  клуба,  и  с  генеральным  менеджером  
по  поводу  подбора  игроков,  сейчас  мы  активно  работаем  в  этом  направлении.  
Не  было  ли  опасений  при  подписании  контракта  с  "Северсталью"  из-за  частых  
смен   тренеров   в   Череповце?   Считаю,   что   сейчас,   подписав   контракт   с  
"Северсталью",  я  вышел  на  новый  для  себя  уровень.  Когда  дается  шанс,  нужно  
делать  все,   чтобы  использовать  его.  Меня  не  пугают  никакие  обстоятельства.  
Возможные   трудности   -   это   даже   дополнительная   мотивация   для   работы",   -  
сказал  Гулявцев.  
Свитов  продолжит  выступать  за  "Ак  Барс"  
Как   стало   известно   "Чемпионату",   капитан   казанского   "Ак   Барса"   Александр  
Свитов,  контракт  которого  истекает  30  апреля  2016  года,  договорился  о  новом  
соглашении  с   клубом.  Стороны  близки   к  подписанию  нового   контракта  сроком  
на  один  год.  
В  текущем  сезоне  33-летний  форвард  провел  в  составе  "Ак  Барса"  47  матчей  в  
регулярном   чемпионате   КХЛ   и   набрал   в   них   14   (8+6)   очков   при   показателе  
полезности   "-2"   и  47  минутах  штрафа.  В  плей-офф  на  его   счету  7  матчей  и  1  
(0+1)   очко.   Свитов   выступает   за   "Ак   Барс"   с   сезона-2013/14.   До   этого   он  
защищал  цвета  "Салавата  Юлаева".    

http://www.championat.com/hockey/article-244986-obzor-glavnyh-hokkejnyh-sobytij-
dnja-08042016.html  

Похожие  сообщения  (17):  
•   Советский  спорт    ,  Москва,  8  апреля  2016  

•   Sports.ru,  Москва,  8  апреля  2016  
•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  8  апреля  2016  

•   Sportbox.ru,  Москва,  8  апреля  2016  



  

  

•   Федерация  хоккея  России  (fhr.ru),  Москва,  8  апреля  2016  
•   Чемпионат.com    ,  Москва,  8  апреля  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  8  апреля  2016  
•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  8  апреля  2016  

•   Газета.Ru,  Москва,  8  апреля  2016  
•   Советский  спорт    ,  Москва,  8  апреля  2016  

•   Sport.ру,  Москва,  8  апреля  2016  
•   Lifenews.ru,  Москва,  8  апреля  2016  

•   Belarushockey  (belarushockey.com),  Минск,  8  апреля  2016  
•   Russia  Today  (russian.rt.com),  Москва,  8  апреля  2016  

•   Советский  спорт    ,  Москва,  8  апреля  2016  
•   Спорт  экспресс,  Москва,  9  апреля  2016  
•   Советский  спорт,  Москва,  9  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
ФХР  выступает  за  принцип  чистоты  в  спорте  и  полностью  следует  
кодексу  WADA  -  релиз  (Р-Спорт,  Москва,  8  апреля  2016  18:13)  
Федерация   хоккея   России   (ФХР)   выступает   за   принцип   чистоты   в   спорте   и  
полностью   следует   кодексу   Всемирного   антидопингового   агентства   (WADA),  
говорится  в  заявлении  на  официальном  сайте  ФХР.  
ФХР  в  четверг  подтвердила  замену  состава  сборной  России,  отправляющейся  
на  чемпионат  мира  среди  игроков  до  18  лет,  который  пройдет  в  американском  
Гранд-Форксе   с   14   по   24   апреля.   Позднее   глава   ФХР   Владислав   Третьяк  
заявил,   что   организация   не   проводила   допинг-тесты   у   хоккеистов   юниорской  
сборной   страны,   а   решение   сменить   состав,   который   поедет   на   чемпионат  
мира,  на  игроков  не  старше  17  лет  было  тактическим.  
"Федерация   хоккея   России   последовательно   выступает   за   принцип   чистоты   в  
спорте   и   полностью   следует   всемирному   антидопинговому   кодексу   ВАДА,  
согласно   которому   обнаружение   препарата   в   пробах   спортсменов   начиная   с  
января  2016  года  является  нарушением  антидопинговых  правил,  -   говорится  в  
сообщении.   -   При   этом   степень   вины   спортсмена   на   сегодняшний   день   не  
может   быть   определена   без   точной   информации   о   сроках   выведения  
субстанции  и  без  дополнительных  исследований  взаимодействия  субстанции  с  
организмом.   В   связи   с   вышеизложенным,   руководствуясь   соображениями  
защиты   прав   молодых   спортсменов   и   по   согласованию   с   Минспорта   России  
ФХР  было  принято  решение  об  изменении  состава  юниорской  сборной".    

http://rsport.ru/hockey/20160408/911604851.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
Милдронат  применялся  хоккеистами  юниорской  сборной  России  по  
предписанию  врачей  -  ФХР  (Р-Спорт,  Москва,  8  апреля  2016  18:14)  
Препарат   милдронат   применялся   хоккеистами   юниорской   сборной   России  
(игроки   до   18   лет)   по   предписанию   врачей   для   защиты   сердечной   мышцы   в  
соревновательный   период,   сообщается   в   релизе   Федерации   хоккея   России  
(ФХР).  
ФХР  в  четверг  подтвердила  замену  состава  сборной  России  на  чемпионат  мира  
среди  игроков  до  18  лет,  стартующий  в  США  14  апреля,  и  назвала  это  решение  
"тактическим".  Главный  тренер  команды  Виталий  Прохоров  в  среду,  за  сутки  до  
вылета   в   США,   заявил   "Р-Спорт",   что   состав   будет   изменен   и   сборную   на  



  

  

турнир  повезет  другой  тренер.  Позже  "Р-Спорт"  стало  известно,  что  на  турнире  
выступит   сборная   России,   составленная   из   игроков   до   17   лет,   с   тренерским  
штабом  во  главе  с  Сергеем  Голубовичем.  
"Препарат  милдронат  применялся  игроками  центра  подготовки  имени  Тихонова  
по  предписанию  врачей  для  защиты  сердечной  мышцы  при  высоких  нагрузках  в  
соревновательный   период.   Поставки   препарата   осуществлялись   официально  
по   линии   Федерального   медико-биологического   агентства   (ФМБА).   После  
внесения   милдроната   в   список   препаратов,   запрещенных   Всемирным  
антидопинговым   агентством,   осенью   2015   года   прием   этого   препарата  
хоккеистами  был  прекращен",  -  говорится  в  сообщении  ФХР.  
Юниорская   команда   до   18   лет   была   экспериментальным   проектом   центра  
Тихонова.   Самые   талантливые   юниоры   страны   тренировались   вместе   целый  
год   для   выступления   на   чемпионате   мира.   Попутно   команда   выступала   в  
чемпионате  Молодежной  хоккейной  лиги.    

http://rsport.ru/hockey/20160408/911604669.html  
Похожие  сообщения  (16):  

•   Ivest.kz,  Степногорск,  8  апреля  2016  
•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  8  апреля  2016  

•   Дни.Ру,  Москва,  8  апреля  2016  
•   Вести.ru,  Москва,  8  апреля  2016  
•   Полит.ру,  Москва,  8  апреля  2016    

•   Фонтанка  (fontanka.ru),  Санкт-Петербург,  8  апреля  2016    
•   NewsRu.com,  Москва,  8  апреля  2016    

•   Москва  24  (m24.ru),  Москва,  8  апреля  2016    
•   ТАСС,  Москва,  8  апреля  2016    

•   Lenta.Ru,  Москва,  8  апреля  2016    
•   Ivest.kz,  Степногорск,  8  апреля  2016    

•   Спортфакт  (sportfakt.ru),  Москва,  8  апреля  2016    
•   РосБизнесКонсалтинг  (rbc.ru),  Москва,  8  апреля  2016    

•   Kp.ru,  Москва,  8  апреля  2016    
•   Российская  газета  (rg.ru),  Москва,  8  апреля  2016    

•   Р-Спорт,  Москва,  8  апреля  2016    

К  заголовкам  сообщений  
Вопрос  о  дальнейшей  работе  Прохорова  с  юниорской  сборной  РФ  решит  
правление  -  ФХР  (Р-Спорт,  Москва,  8  апреля  2016  23:48)  
Вопрос   о   дальнейшей   судьбе   тренера   Виталия   Прохорова   и   его   работе   со  
сборной   России   1998   года   рождения   решит   правление   Федерации   хоккея  
России  (ФХР),  заявил  "Р-Спорт"  первый  вице-президент  ФХР  Роман  Ротенберг.  
Федерация   хоккея   России   в   четверг   подтвердила   замену   состава   сборной  
России,  отправляющейся  на  чемпионат  мира  среди  игроков  до  18  лет,  который  
пройдет   в   американском   Гранд-Форксе   с   14   по   24   апреля.   Главный   тренер  
сборной   Виталий   Прохоров   в   среду,   за   сутки   до   вылета   на   турнир,   заявил  
агентству   "Р-Спорт",   что   состав   команды   будет   изменен   и   в   США   ее   повезет  
другой   тренер.   На   турнир   поедет   сборная   России   до   17   лет   с   тренерским  
штабом  во  главе  с  Сергеем  Голубовичем.  
"Правление  ФХР  будет  решать  эти  вопросы",  -  сказал  Ротенберг.  
Ранее   в   СМИ   появилась   информация   о   том,   что   на   подготовку   юниорской  
сборной   России   в   текущем   сезоне   было   потрачено   около   700   миллионов  
рублей.  "Мы  не  комментируем  слухи  и  вбросы",  -  сказал  Ротенберг.    



  

  

http://rsport.ru/hockey/20160408/911671048.html  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  9  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Сойдешь  за  умного.  Почему  Владиславу  Третьяку  порой  лучше  молчать  
(Sports.ru/tribuna,  Москва,  8  апреля  2016  17:31)  
Пока  заголовки  газет  пестрили  скандальными  событиями  в  юниорской  сборной  
и  все,  от  болельщиков  до  журналистов,  ждали  малейшего  внятного  объяснения  
и   официального   заявления   от   ФХР,   то   самое   официальное   и   главное   лицо  
нашего   хоккея,   Владислав   Третьяк,   сильно   недоумевало:   "Я   удивлен   таким  
интенсивным  обсуждением  слухов  и  домыслов  о  юниорской  сборной".    
И   вообще,   как   выяснилось   накануне,   все   было   заранее   спланировано,   это  
просто   такая   тактика   тренерского   штаба,   глобальная   -   создать   юниорскую  
сборную   на   базе   МХЛ,   выцепить   лучших   из   своих   команд,   "закрыть"   в  
Новогорске,   "покатать"   сезон   и   отправить   на   турнир   17-летних.   Вот   он,  
собственный   путь   развития   хоккея!   До   такой   тактики   не   додумались   бы   ни   в  
американской  школе,  ни  в  канадской,  ни  в  шведской.  
А  впрочем,  у  нас  что  ни  заявление,  то  уникальность.  Блог  "Гол+Пас"  раскопал  
некоторые  архивы  интервью  Владислава  Третьяка  со  времен  его  переизбрания  
на   пост   главы   ФХР   и   еще   раз   убедился,   что   иногда   лучше   жевать,   чем  
говорить...  
Как  оказалось:  
"Статус  депутата  сильно  помогает  в  популяризации  хоккея"    
Видимо,  ни  в  чем  более,  потому  что:  
"Со  спекулянтами  бороться  трудно.  Более  того  ФХР  не  может  с  ними  бороться,  
люди  хотят  смотреть  хоккей"    
И  вообще,  наши  "хотения"  -  это  наши  проблемы:  
"На   все   матчи   каждому   ходить   не   обязательно,   у   нас   желающих   попасть   на  
игры  российской  команды  очень  много,  нужно,  чтобы  пришло  как  можно  больше  
людей.  Будет  хорошо,  если  люди  придут  на  один-два  матча,  а  не  на  все"    
Тем  более  это  вам  не  какой-нибудь  Кубок  мира,  а  главное  хоккейное  событие:  
"Кубок  мира   -   это   просто   турнир.   Коммерческий.  Неофициальный.  Я   вовсе   не  
принижаю  его  значимость,  но..."    
Важнее  может  быть  только  Кубок  Первого  Канала:  
"По  нашим  задумкам  на  Кубке  Первого  канала  должны  сыграть  все  сильнейшие  
хоккеисты.  Мы  хотим  собрать  всех  лучших,  потому  что  дома  надо  выигрывать"    
Да  и  не  дома  тоже:  
"Нам   Евротур   необходим   как   воздух.   Это   и   самим   игрокам   полезно.   Им  
наглядно   показывают:   "смотри,   какой   уровень   здесь.   Вот   к   чему   надо  
стремиться"    
А  вы  думали  к  олимпийскому  золоту?  Не  совсем...  
"Переживать   не   будем,   даже   если   станем   третьими.   Бронзовые  медали   -   это  
нормально"    
И  даже  не  к  Кубку  Гагарина  в  КХЛ:  
"Игры  КХЛ,  конечно,  смотрят,  но  не  так,  как  матчи  Евротура.  В  том  числе  скауты  
и   руководство   клубов   НХЛ.   Есть   люди,   которые   за   счет   подобных   турниров  
строят  свою  профессиональную  карьеру"    
Да,  как  раз  в  таких,  товарищеских  турнирах,  а  то  и  вовсе  на  тренировках:  
"Настоящий  мастер  растет  не  столько  во  время  игр,  сколько  во  время  занятий"    



  

  

А  вообще,  все  зависит  от  положения  дел.  На  случай,  если  вдруг  не  вгрызло  или  
канадцы  привезли  состав  посильнее:  
"Серебро   -   это   нормально.   Не   надо   жить   советскими   временами,   когда  
признавали  только  золото"    
Потому  что  в  любом  случае  виновный  уже  есть:  
"Думаю,  что  провал  в  Сочи  произошел  из-за  тренерской  ошибки"    
Но,  как  ни  странно,  не  всегда  виноват  тренер,  иногда  есть  и  другие  факторы:  
"Первая  проблема  детского  хоккея  -  в  погоде"    
В  общем-то,  это  главная  проблема,  о  других  в  ФХР  и  не  слышали...  
"Коррупция?   Вот   в   ФХР   ни   одного   заявления   не   поступило,   что   кто-то   берет  
деньги"    
А  раз  у  нас  других  проблем  нет,  пора  помочь  соседу:  
"Мы,   как   старший   брат   должны   помочь   Китаю   и   другим   странам   развивать  
хоккей"    
Правда,  сосед  соседу  рознь:  
"Если  хоккеисты  из  Белоруссии  не  могут  играть  за  сборную  России,  значит,  они  
снова  должны  стать  легионерами"    
Дно.  Как  принмались  решения  о  легионерах    
Можно  было  бы,  конечно,  заняться  и  своим  хоккеем,  но...  
"Надо  уменьшать  размер  площадок,  чтобы  повысить  результативность.  Но  Вы  
представляете,  надо  будет  переделывать  все  400  катков!"    
Владислав   Александрович   слегка   приубавил,   их   443.   Это   еще   страшнее.   И  
потом,  главное,  чтобы  было,  где  ковать  звезд:  
"Именно   через   подобные   турниры,   как   Кубок   Третьяка   проходят   самые  
талантливые  игроки,  такие,  как,  например,  Александр  Овечкин"    
Но  не  стоит  заноситься:  
"Если   честно,   мне   не   очень   нравится,   когда   о   победе   на   ЧМ-2008   говорят  
"триумф   имени   Ковальчука"   Убежден:   у   этого   золота   был   не   один,   а   два  
главных  добытчика.  Медаль  -  наполовину  Илюхина,  но  наполовину  и  Женькина.  
Без  Набокова  мы  никогда  б  не  покончили  с  серией  "15  лет  без  побед"    
Потому  что  наш  хоккей  развивается:  
"Сегодня   мы   на   шестом   месте   по   количеству   занимающихся   на   душу  
населения,  отставая  даже  от  финнов  и  шведов.  Хотя  по  количеству  мы  только  
на  третьем  -  после  Канады  и  США"    

http://www.sports.ru/tribuna/blogs/icehockey_notes/926784.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
Третьяк  должен  уйти  в  отставку  после  смены  состава  перед  юниорским  
ЧМ  -  Кожевников  (Р-Спорт,  Москва,  8  апреля  2016  14:35)  
Президент   Федерации   хоккея   России   (ФХР)   Владислав   Третьяк   должен  
добровольно   покинуть   пост   после   ситуации   с   экстренной   заменой   состава  
юниорской   команды   накануне   вылета   на   чемпионат   мира   в   США,   заявил  
агентству  "Р-Спорт"  двукратный  олимпийский  чемпион  Александр  Кожевников.  
ФХР  в  четверг  подтвердила  замену  состава  сборной  России  на  чемпионат  мира  
среди   игроков   до   18   лет,   стартующий   в   США   14   апреля,   назвав   его  
"тактическим  решением".  Главный  тренер  команды  Виталий  Прохоров  в  среду,  
за   сутки   до   вылета   в   США,   заявил   агентству   "Р-Спорт",   что   состав   команды  
будет  изменен  и  ее  повезет  другой  тренер.  Позже  "Р-Спорт"  стало  известно,  что  
в  турнире  выступит  сборная  России  для  игроков  до  17  лет  с  тренерским  штабом  
во  главе  с  Сергеем  Голубовичем.  



  

  

"Надо   бы   с   Владислава   Александровича   спросить:   что   это   за   такая   закрытая  
организация   ФХР?   -   сказал   по   телефону   Кожевников.   -   Мы   тратили  
государственные  деньги  на  сорок  человек  в  сборной,  потрачено  очень  много.  И  
потом   распустить   эту   команду   без   объяснения   людям   и   сказать,   что   это  
тактическое   решение.   Говорите,   в   других   странах   в   таких   ситуациях   уходят   в  
отставку?  Я  уже  об  этом  не  говорю.  Ну  совесть  же  должна  быть  у  человека,  или  
нет?   Я,   конечно,   понимаю:   перед   чемпионатом   мира   неприятно   уходить.   Но  
порядочный  человек  так  бы  и  поступил".  
"Что  это  за  такое  экстренное  тактическое  решение?  -  продолжил  собеседник.  -  
Владислав   Александрович   Третьяк   все   время   же   повторяет   нам,   что   он  
занимается  сборными  командами.  Пусть  объяснит,  что  произошло  -  анаболики,  
не   анаболики...   Что   случилось   с   командой?   Пусть   объяснит:   что   это   за  
отговорки  непонятные?  Это  что  -  его  организация  или  она  общественная?  Там  
же   (в   уставе)   написано,   это   общественная   организация   -   пускай   людям  
объяснит,  государственные  деньги  куда  делись?"  
Эксперт  считает,  что  команде,  которая  в  итоге  выступит  на  чемпионате  мира  в  
США,  трудно  рассчитывать  на  успех.  
"Я   думаю,   что   в   США   победы   не   будет,   -   отметил   Кожевников.   -   Дай   бог,  
конечно,  в  тройку  войти.  Но  в  таком  возрасте  год  разницы  очень  играет  очень  
большую  роль".    

http://rsport.ru/hockey/20160408/911569761.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
Третьяк:  знал,  что  Норвегия  даст  бой,  но  Россия  выглядела  намного  
лучше  (Чемпионат.com    ,  Москва,  8  апреля  2016  22:53)  
Президент  ФХР  Владислав  Третьяк  прокомментировал  победу  сборной  России  
над   Норвегией   в   матче   Еврочелленджа.   Встреча,   проходившая   в   Санкт-
Петербурге,  завершилась  победой  россиян  со  счетом  2:1  ОТ.  
"Матч   тяжелый,   еще   раз   показывает,   что   слабых   соперников   нет.  Я   знал,   что  
норвежцы  дадут   бой   сборной  России,   очень   сильная   команда,   обучены  очень  
сильно,  многие  играют  в  Швеции.  У  них  профессиональный  вратарь.  
Хорошо,  что  у  ребят  есть  характер.  У  нас  было  огромное  преимущество,  но,  к  
сожалению,   не   могли   в   завершающей   стадии   забить   гол.   В   конце  
восторжествовала   справедливость,   наша   команда   выглядела   намного   лучше,  
поздравляю   ребят   с   победой.   Как   оценю   игру   Налимова?   Хорошо,   как   нужно  
сыграл.  Вообще,  все  ребята  понравились,  бились,  самое  главное,  что  показали  
характер",   -   передает   слова   Третьяка   корреспондент   "Чемпионата"   Анна  
Овчинникова.    

http://www.championat.com/hockey/news-2429862-tretjak-znal-chto-norvegija-dast-
boj-no-rossija-vygljadela-namnogo-luchshe.html  

Похожие  сообщения  (2):  
•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  8  апреля  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  8  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Глава  ФХР  Владислав  Третьяк  надеется,  что  игроки  СКА  усилят  сборную  
России  (ТАСС,  Москва,  8  апреля  2016  23:28)  
Россияне   выиграли   у   норвежцев   в   первом   из   двух   матчей   в   рамках  
Еврочелленджа  в  овертайме  со  счетом  2:1    



  

  

Президент  Федерации   хоккея  России   (ФХР)   Владислав   Третьяк   надеется,   что  
игроки   СКА   усилят   национальную   команду   в   преддверии   старта   чемпионата  
мира.  Об  этом  он  рассказал  ТАСС.  
Россияне   выиграли   у   норвежцев   в   первом   из   двух   матчей   в   рамках  
Еврочелленджа   в   овертайме   со   счетом   2:1   во   Дворце   спорта   "Юбилейный"   в  
Санкт-Петербурге,  где  пройдут  матчи  чемпионата  мира.  
11   хоккеистов   СКА   присоединились   к   сборной   России   в   Санкт-Петербурге   и  
сыграют  за  команду  в  матчах  Еврочелленджа  против  словаков  14  и  16  апреля.  
"Нам   долго   не   хватало   мастерства   и   удачи,   чтобы   забросить   шайбу,   хотя  
ребята  старались,  -  сказал  Третьяк.  -  Будем  надеяться,  что  присоединившиеся  
игроки  СКА  усилят  сборную".  
Второй  матч  между  командами  России  и  Норвегии  будет  сыгран  10  апреля.  
Чемпионат  мира  в  Москве  и  Санкт-Петербурге  пройдет  с  6  по  22  мая.  Сборные  
России  и  Норвегии  сыграют  на  предварительном  этапе  в  одной  группе.    

http://tass.ru/sport/3189921  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  9  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  

  
Федеральная  власть  в  контексте  хоккейной  тематики  

  
  
Виталий  Мутко  связал  замены  составов  команд  РФ  с  рисками  возможного  
обнаружения  мельдония  (ТАСС,  Москва,  8  апреля  2016  11:48)  
По   словам   министра   спорта   РФ,   главное   в   ситуации   с   мельдонием   -  
минимизировать  потери  для  российского  спорта  
Замены  составов  сборных  России  на  международные  соревнования  связана  с  
минимизацией   рисков   возможного   обнаружения   мельдония.   Об   этом  
журналистам  заявил  министр  спорта  РФ  Виталий  Мутко.  
В   четверг   Федерация   хоккея   России   объявила   состав   юниорской   команды   на  
чемпионат   мира.   Вместо   хоккеистов   1998   года   рождения,   игравших   на  
протяжении   всего   сезона   в   Молодежной   хоккейной   лиге   (МХЛ)   под  
руководством   тренера   Виталия   Прохорова,   на   турнире   выступит   сборная  
игроков   в   возрасте   до   17   лет   с   тренерским   штабом   во   главе   с   Сергеем  
Голубовичем.   Ранее   канадский   интернет-портал   TSN   сообщил,   что   в   допинг-
пробах  половины  игроков   команды  Прохорова  было  обнаружено  запрещенное  
вещество  мельдоний.  
"В   чем   суть   замены   команд?   Если   спортсмен   или   группа   спортсменов  
принимала  (мельдоний)  в  октябре-ноябре,  мы  не  знаем,  будет  ли  он  обнаружен  
или  нет.  Никаких  уходов  нет,  мы  просто  не  знаем,  что  будет,  если  он  поедет  на  
международные  соревнования.  Мы  минимизируем  риски",  -  сказал  он.  
"Ситуация   очень   непростая   для   российского   спорта,   и   сейчас   не   время   для  
ответа   на   вопросы,   кто   виноват   и   что   делать.   Сейчас   она   (ситуация)   под  
контролем,   под   моим   личным   контролем,   -   сказал   Мутко.   -   И   она   связана   с  
необходимостью   минимизировать   потери   российского   спорта.   И   это   не  
укрывательство  или  уход  от  проблем.  Это  обычная  прагматичная  задача".  
"Мы  исходим  из  того,  что  невиновный  спортсмен  пострадать  не  может.  Поэтому  
вы  должны  понимать  одну  вещь:  сегодня  безграмотно  говорить,  что  обнаружен  
препарат.   Только   аккредитованные   службы   могут   это   делать.   Сейчас   это  



  

  

Национальное   антидопинговое   агентство   Великобритании   (UKAD)",   -   добавил  
министр.  
Мутко   отметил,   что   не  может   не   верить   спортсменам,   которые   говорят   о   том,  
что   прекратили   употреблять   мельдоний   до   его   запрета   (1   января).   "Мы   не  
можем  не   верить   тем   40   спортсменам,   что   попались   на  мельдонии.   Кто-то   из  
них   прекратил   его   принимать   в   октябре,   кто-то   -   в   ноябре,   но   мы   видим,   что  
следы   постоянно   остаются.   И   для   нас   это   огромная   проблема.   Но   это,   к  
счастью,   стало   огромной   проблемой   и   для   Всемирного   антидопингового  
агентства   (WADA),   и   международных   федераций.   Сейчас   с   этим   препаратом  
столкнулись   15   видов   спорта.   Около   15   стран   мира   в   этой   ситуации.   Сейчас  
ситуация   развивается,   и   вопрос   в   том,   что   дальше   делать.   Я   веду   десятки  
консультаций  с  руководителями  мирового  спорта".  
В  среду  издание  USA  Today  сообщило,  что  по  данным  WADA  допинг-пробы  140  
спортсменов   дали   положительный   результат   на   запрещенное   вещество  
мельдоний.   По   данным   ТАСС,   по   меньшей   мере   29   российских   спортсменов  
подозреваются  в  применении  запрещенного  вещества.  В  их  числе  теннисистка  
Мария  Шарапова,  пловчиха  Юлия  Ефимова,  конькобежец  Павел  Кулижников.  
Вещество   мельдоний   (препарат   "Милдронат")   применяют   в   спорте   с   целью  
повышения  выносливости  организма  к  высоким  физическим  нагрузкам  во  время  
тренировок  и  к  высоким  нервно-психическим  нагрузкам  во  время  соревнований.  
В   странах   СНГ   препарат   используется   для   профилактики   сердечных  
заболеваний.  Обнаружение  в  допинг-пробе  спортсмена  данной  субстанции  как  
в   соревновательный,   так   и   во   внесоревновательный   период,   с   1   января   2016  
года  квалифицируется  как  нарушение  антидопинговых  правил.  

http://tass.ru/sport/3187737  
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Минспорта  набрало  добровольцев  для  тестирования  мельдония  
(Полит.ру,  Москва,  8  апреля  2016  17:56)  
В  России  набрана  группа  добровольцев,  с  помощью  которых  изучается  влияние  
мельдония  и   сроки  его  выведения  из  организма,   сообщил  министр  спорта  РФ  
Виталий  Мутко,  передает  "Интерфакс".  
"Идут  исследования  воздействия  мельдония  на  организм  спортсмена  и  сроков  
его  выведения.  Привлечены  22  добровольца",  -  сказал  глава  Минспорта.  
На   днях   стало   известно,   что   Федерация   хоккея   России   полностью   сменила  
состав  юниорской  сборной  за  неделю  до  чемпионата  мира,  который  пройдет  в  
США   с   14   по   24   апреля.   СМИ   связали   смену   состава   с   допингом,   который  
принимали   спортсмены.   В   ФХР   заявили,   что   не   брали   допинг-пробы   у  
хоккеистов,  так  как  не  имели  на  это  права.  При  этом  причину  смены  состава  там  
не  объяснили.  
Всемирное   антидопинговое   агентство   (WADA)   зафиксировало   уже   140  
положительных   тестов   на   мельдоний   у   спортсменов.   Уведомления   об  
обнаружении  мельдония  получили  27  россиян.    

http://polit.ru/news/2016/04/08/volunteer_dope/  

К  заголовкам  сообщений  
Виталий  Мутко  посетил  спортивно-развлекательный  квартал  "Парк  
Легенд",  где  пройдут  мероприятия  Чемпионата  мира  по  хоккею  2016  года  
(Официальный  сайт  Министерства  спорта  Российской  Федерации  
(minsport.gov.ru),  Москва,  8  апреля  2016  16:00)  



  

  

Сегодня,   8   апреля,   министр   спорта   Российской   Федерации   Виталий   Мутко  
посетил   спортивно-развлекательный   квартал   "Парк   Легенд".   На   территории  
этого  кластера  состоятся  мероприятия  Чемпионата  мира  по  хоккею  2016  года,  
который  пройдет  с  6  по  22  мая  в  Москве  и  Санкт-Петербурге.  
Глава  Минспорта  России  осмотрел  ледовый  дворец  "Арена  Легенд",  на  котором  
пройдут   матчи   московской   части   соревнований,   а   также   прилегающие   к  
спорткомплексу  площадки.  
После   завершения   осмотра   под   председательством   В.   Мутко   и   при   участии  
представителей   правоохранительных   органов   состоялось   рабочее   совещание  
по   вопросам   организации   безопасности   во   время   проведения   мероприятий  
Чемпионата  мира  по  хоккею  2016  года.  
"Проделана   колоссальная   работа   собственниками   "Парка   Легенд"   и  
правительством  Москвы   по   созданию   нового   спортивного   кластера,   -   отметил  
министр   в   кратком   интервью   представителям   прессы.   -   Радостно   когда  
появляются  такие  объекты.  Смысл  крупных  спортивных  соревнований,  прежде  
всего,  в  их  наследии.  Чемпионат  завершится,  а  на  арене  будут  играть  команды  
и  ветераны  хоккея,  тренироваться  дети".  
Глава  Минспорта  России  подчеркнул,  что  "Арена  Легенд"  готова  к  проведению  
мирового  турнира.  "Чемпионат  мира  -  особый  проект,  который  требует  уделять  
внимание   не   только   вопросам   комфорта   команд   и   болельщиков,   но   и  
требованиям   по   обеспечению   безопасности,   -   продолжил   он.   -   Наши  
правоохранительные   органы   имеют   в   этом   серьезный   опыт.   Мы   не  
предусматриваем  беспрецедентных  мер,  но  реализуем  все  пожелания  коллег.  
Будет   организована   зона   усиленного   досмотра.   Надеюсь,   болельщики   с  
пониманием  отнесутся  к  вопросам,  связанным  с  безопасностью".  
В.   Мутко   также   сообщил,   что   прилегающая   к   ледовому   дворцу   территория  
будет  насыщена  площадками,  на  которых  пришедшие  заранее  на  матч  зрители  
могли   комфортно   провести   время,   а   иностранные   болельщики   также  
познакомиться   с   культурой   нашей   страны.   "А   в   фан-зоне   любители   хоккея,  
которые   не   смогли   купить   билет   на   соревнования,   увидят  матчи   на   огромном  
экране",  -  заверил  В.  Мутко.  
Кроме  того,  министр  сказал,  что  в  ближайшее  время  в  квартале  "Парк  Легенд"  
состоится   открытие  Музея   хоккейной   славы,   где   можно   будет   ознакомиться   с  
историей  отечественного  и  мирового  хоккея,  а  также  приобрести  сувениры.  
"Надеюсь,   это   будет   незабываемый  Чемпионат  мира.  Мы   сделали   все,   чтобы  
он   прошел   на   самом   высоком   уровне.   Остается   пожелать   нашей   сборной  
достойно  выступить  на  нем",  -  резюмировал  глава  Минспорта  России.  

http://www.minsport.gov.ru/press-centre/news/28460/  
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Молодежная  хоккейная  Лига  

(основные  новости)  
  

Хоккейное  "Динамо  СПб"  впервые  в  истории  завоевало  бронзовые  
медали  (Фонтанка  (fontanka.ru),  Санкт-Петербург,  8  апреля  2016  11:30)  
Петербургский   хоккейный   клуб   "Динамо",   выступающий   в   Молодежной  
хоккейной   лиге,   проиграл   в   полуфинале   Кубка   Харламова   нижегородской  
"Чайке".  
Серия   до   трех   побед   завершилась   со   счетом   3-1   в   пользу   нижегородцев.  
Петербуржцы   смогли   выиграть   только   самый   первый   матч,   проходивший   на  



  

  

домашнем   льду.   Тем   не   менее   "Динамо"   впервые   в   своей   истории   получило  
бронзовые  медали  чемпионата  МХЛ.  
"В   целом   соперник   выглядел   посильнее   нас.   Прежде   всего   за   счет   опыта.  
"Чайка"   дома   заслуженно   победила   в   обоих   матчах.   Что   касается   моей  
команды,  я  горд  за  ребят.  Мы  были  единственными  в  плей-офф,  кто  никем  не  
усилился.   Играли   своим   составом,   который   у   нас   был   на   протяжении   сезона.  
Ребята   сплотились,   и   нам   удалось   создать   боевой   коллектив   с   характером,  
неуступчивый,  не  любящий  проигрывать.  Хоккеисты  за  год  выросли,  возмужали.  
Та   работа,   которую   мы   проделали,   дала   результат.   Мы   завоевали   бронзу.  
Благодарен   руководству   клуба   за   поддержку   и   те   условия,   которые   были  
созданы   команде",   -   подвел   итоги   сезона   главный   тренер   "Динамо"   Леонид  
Тамбиев.    

http://www.fontanka.ru/2016/04/08/051/  
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МХЛ.  Ильин,  Рафиков  и  Красоткин  -  лучшие  игроки  третьего  раунда  Кубка  
Харламова  (Sports.ru,  Москва,  8  апреля  2016  18:42)  
Молодежная   хоккейная   лига   назвала   тройку   лучших   игроков   третьего   раунда  
плей-офф  Кубка  Харламова.  
Лучшим  нападающим   стал  Даниил  Ильин   из   "Чайки",   который   в   серии   против  
"Динамо"   сыграл   4   матча   и   набрал   6   (4+2)   очков   при   показателе   полезности  
"+4".  
Лучшим   защитником   назван   хоккеист   "Локо"   Рушан   Рафиков,   который   в   3  
матчах   серии   против   "Сибирских   Снайперов"   набрал   4   (1+3)   очка   при  
показателе  полезности  "+3".  
Лучшим   вратарем   был   выбран   Антон   Красоткин   из   "Локо".   В   серии   против  
"Сибирских  Снайперов"   он   провел   все   3  матча   (179  минут,   1  матч   на   ноль)   и  
пропустил  3  шайбы.  Коэффициент  надежности  -  1,01.    
Источник  -  официальный  сайт  МХЛ  

http://www.sports.ru/hockey/1038911705.html  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  8  апреля  2016  
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КХЛ:  новости  клубов  
  

  
Величкин:  Прохорова  в  чем-то  сгубила  его  самоуверенность  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  8  апреля  2016  10:45)  
О   том,   что   мельдоний   -   это   плацебо   и   прошлый   век,   а   плавающий   потолок  
зарплат  в  КХЛ  шельмование  -  в  интервью  с  Геннадием  Величкиным.  
Вице-президент   магнитогорского   "Металлурга"   Геннадий   Величкин   после  
первого  матча  финальной  серии  с  ЦСКА,  несмотря  на  крупное  поражение  своей  
команды   -   1:5   не   отказался   пообщаться   с   журналистами.   Величкин   выразил  
уверенность,  что  в  последующих  матчах  "Магнитка"  сможет  прибавить,  а  также  
поделился  мнением  о  ситуации  вокруг  юниорской  сборной  Виталия  Прохорова  
которая   в   последний  момент   была   снята   с   поездки   на   чемпионат  мира   среди  
юниоров.  
"Для  ЦСКА  поражение  в  первом  матче  стало  бы  трагедией"  



  

  

  -   Для   нас   результат   не   совсем   нормальный.   Но   в   принципе   это   нормальный  
результат   для   команды,   которая   лидировала   на   Западе,   обыграла   всех   и  
которая  в  плей-офф  прошла  много  туров.  Они  в  первом  матче  просто  обязаны  
были   это   делать.   Если   бы   ЦСКА   проиграл,   для   них   это   вообще   была   бы  
трагедия.  Для  нас  это  не  сказать,   что   трагедия,   это   тяжело,  но  мы  понимаем,  
что  впереди  еще  много  игр,  и  вообще  серия  играется  до  четырех  побед.  
  -  Было  много  удалений  во  втором  периоде.  Все  было  справедливо?    
  -  Я  думаю,  все  было  справедливо.  Судейство  было  удовлетворительным,  есть,  
конечно,   помарки,   есть   у   нас   претензии   по   паре   моментов.   Но   это   рабочие  
моменты,  поэтому  по  судейству  вопросов  нет.  
  -   В   первом   периоде   "Магнитка"   показала   такой   хоккей,   с   которым   можно   и  
нужно  побеждать.  Вы  согласны,  что  нужно  придерживаться  именно  такой  игры?    
  -  Конечно,  так  оно  и  будет  в  следующих  играх.  
  -  Что  же  сломалось  дальше?    
  -  Я  думаю,  ЦСКА  нужно  сегодня  посмотреть  этот  первый  период  и  понять,  что  
последующие  игры  будут  все  такие,  как  этот  первый  период.  
  -  Воробьев  сказал,  что  удаления  сломали  дальнейшую  игру  "Магнитки".    
  -  Ну  да,  но  удалялись  же  мы.  Это  наша  ответственность.  Удаления  случаются,  
когда   ты   не   успеваешь,   играешь   вторым   темпом.   Начиная   со   второй   минуты  
второго  периода  мы  играли  вторым  темпом,  поэтому  так  и  получилось.  
"В  Магнитогорске  висит  упаковка  мельдония,  перечеркнутая  красным"  
  -  Сейчас  невозможно  не  говорить  о  ситуации  с  юниорской  сборной  Прохорова.  
В  целом  какие  выводы  нужно  сделать  после  такого  случая?    
Я  думаю,  что  где-то  сгубила  Прохорова  самоуверенность,  я  очень  много  с  ним  
говорил  на  эту  тему.  Перед  началом  сезона,  в  момент  становления  команды  я  
ему  говорил  об  этом.  К  сожалению,  он  меня  не  услышал.    
  -  Знаете,  в  этой  ситуации  мне  трудно  что-то  говорить,  я  не  владею  абсолютно  
никакой  информацией  и  не  имею  права  делать  выводы,  рассуждать.  Я  просто  
понимаю,   что   если   взять  Виталия  Прохорова,   то   он   очень   преданный   хоккею,  
фанатичный   человек.   Я   думаю,   что   где-то   сгубила   его   самоуверенность,   я  
очень   много   с   ним   говорил   на   эту   тему.   Перед   началом   сезона,   в   момент  
становления   команды   я   ему   говорил   об   этом.   К   сожалению,   он   меня   не  
услышал.  
  -  Сергей   Гимаев   сказал,   что   по   сути   один   человек   -   врач   -   перечеркнул   весь  
проект.    
  -   Опять   же,   не   будем   сейчас   рассуждать   на   эту   тему,   врач   не   врач   или   кто.  
Мельдоний   -   это  же   и   политическая   составляющая.   Так   дешево   попасться   на  
этом...   Что   такое   мельдоний?   Это   вообще   ничто.   100   лет   назад   этим  
милдронатом  пользовались.  Потому  что  как  только  у  нас  пришла  информация,  
что   его   нельзя,   я   попросил   доктора  Михаила   Григорьевича   найти   мельдоний.  
Он  искал  где-то  в  запасниках,  в  закромах  нашел  эту  пачку,  мы  вырезали  вот  эту  
этикетку   и   приклеили   ее   у   себя.   Это   было   в   декабре   прошлого   года.   Она   и  
сейчас  висит  у  нас  в  раздевалке,  перечеркнутая  красными  полосками.  
Это  прошлый  век,  этим  пользовались  100  лет  назад.  По  крайней  мере,  я  помню  
в   Магнитогорске   мельдоний,   что   эта   штука   100   лет   назад   валялась   где-то.  
Сегодня  доктор  просто  смеялся  над  тем,  что  кто-то  еще  этим  пользуется.  Это  
просто   препарат,   который   применяется   для   людей   пожилого   возраста,   чтобы  
поддержать   сердечную   мышцу.   Он   не   дает   силу,   не   дает   выносливость,   он  
ничего   не   дает.   Он   позволяет   людям   просто   не   умереть,   когда   случится  
приступ.  А  что  касается  молодежи  -  он  им  близко  не  нужен,  этот  мельдоний.  Он  
как  плацебо.  Мне  вот  на  днях  было  плохо,  то  ли  давление  скакнуло,  то  ли  что.  И  
доктор  говорит:  "Давай  мы  тебе  сделаем  укол".  Он  сделал,  а  мне  нормально  не  



  

  

стало.   Я   на   следующий   день   его   спрашиваю,   что   он   сделал,   а   он   говорит:  
"Геннадий   Иванович,   мы   тебе   водичку   вкололи".   Не   сработало,   говорю.  
Поэтому  для  детей  этот  эффект  плацебо,  то,  что  им  пользуются,  -  это  прошлый  
век.   Это   латвийское   изобретение,   которое   вообще   никому   не   нужно   в   жизни.  
Есть  много   других   препаратов,   которые   помогают.  И   хорошо  ЦСКА,   они   тут   в  
Москве  находятся  и  знают,  что  не  запрещено,  а  мы  не  знаем  этих  моментов.  
  -   Получается,   у   вас   в   команде   игроки   сами   могут   принимать   какие-то  
лекарства?    
  -  Нет.  Мы  договорились,  что  у  нас  в  команде  игроки  сами  без  согласия  доктора,  
экспертизы,   не   имеют   на   это   права.   Сейчас   игроки   пользуются   какими-то  
своими   добавками,   энергетиками,   но   все   энергетики   проходят   проверку   у  
доктора.   То   есть   игрок   если   привозит   с   собой   что-то,   он   должен   показать  
доктору,   а   доктор   изучить   компоненты,   составляющие   и   сказать,   можно   или  
нельзя.  
"Плавающий  потолок  зарплат  -  это  шельмование"  
  -   Перед   серией   с   "Салаватом"   вы   сказали,   что   с   Ильей   Петровичем   сейчас  
работаете  над  новым  контрактом.  Есть  уже  более  подробная  информация?    
  -  Контракт  на  тот  момент  уже  был  подписан  у  меня.  По  Илье  Петровичу  -  у  нас  
есть  традиция,  мы  уже  много-много  лет  подписываем  контракты  с  тренерами  по    
  По  крайней  мере,  в  Магнитогорске  мельдоний  я  помню,  что  эта  штука  100  лет  
назад  валялась  где-то.  Сегодня  доктор  просто  смеялся  над  тем,  что  кто-то  еще  
этим  пользуется.    
окончании  сезона.  У  него  контракт  до  30  апреля,  и  после  этого  мы  с  ним  будем  
заключать  новый.  
  -  А  вы  сколько  еще  будете  руководить  "Металлургом"?    
  -  По  действующему  контракту  еще  два  года.  
  -  Какова  роль  Майка  Кинэна?  Он  прилетел,  что-то  подсказывает?    
  -   Нет,   он   не   прилетел,   ничего   не   подсказывает.   Майк   в   главную   команду   не  
вхож.   Он   занимается   другими   делами:   молодежью,   скаутскими   вопросами   по  
Северной   Америке,   организационными   вопросами,   но   не   командой.   Ни  
игровыми,  ни  тактическими,  ни  стратегическими  моментами.  
  -   Все   говорят:   у   ЦСКА   длинная   "скамейка".   Вы   можете   объяснить   для  
дилетантов:   вот   есть,   например,   чемпионат   мира,   заявка   25   человек,   ни  
больше,   ни   меньше.   Как   по   регламенту   ЦСКА   использует   эту   длинную  
"скамейку"?    
  -  В  любом  регламенте  есть  лазейки.  Мы  же  воспринимаем  все  дословно.  Есть  
25  человек,  есть  потолок  зарплат,  и  мы  стараемся  в  него  уложиться.  По  моему  
контракту  категорически  запрещено  платить  штрафы  по  потолку  зарплат.  Я  не  
имею  права  перешагнуть  его  ни  на  рубль,  ни  на  цент.  Что  касается  плавающего  
потолка   -   это   не   очень   нравится,   это   немного  шельмование.  Если  он   есть,   то  
есть,  а  если  нет  -  так  нет.  Если  мы  говорим,  что  у  нас  есть  потолок  зарплат,  но  
можно   его   перепрыгнуть,   заплатить   штрафы,   -   я   думаю,   это   не   очень  
правильно.   Это   не   идет   на   пользу   в   развитии   хоккея   и   поднятия   интереса   к  
хоккею  путем  выравнивания  уровня  команд.    
Источник:  "Чемпионат"    
Геннадий  Величкин  

http://www.championat.com/hockey/article-244932-gennadij-velichkin--o-serii-s-cska-
meldonii-i-potolke-zarplat-v-khl.html  
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Гулявцев  назначен  главным  тренером  "Северстали",  Логинов  и  Козырев  -  
помощники  (Чемпионат.com    ,  Москва,  8  апреля  2016  15:40)  
На   завершившейся   пресс-конференции   в   Череповце   был   представлен   новый  
главный   тренер   ХК   "Северсталь"   -   Александр   Гулявцев.   Контракт   со  
специалистом  рассчитан  на  один  год.  Об  этом  сообщает  пресс-служба  клуба.  
Также  на  пресс-конференции  были  представлены  помощники  главного  тренера.  
Это  Альберт  Логинов  и  Андрей  Козырев.    
Гулявцев   сообщил,   что   минимальная   задача,   которая   поставлена   перед   ним  
руководством  клуба,  -  вывод  команды  в  плей-офф  в  предстоящем  сезоне.  

http://www.championat.com/hockey/news-2429526-guljavcev-naznachen-glavnym-
trenerom-severstali-loginov-i-kozyrev---pomoschniki.html  

Похожие  сообщения  (22):  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  8  апреля  2016  

•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  8  апреля  2016  
•   Советский  спорт    ,  Москва,  8  апреля  2016  

•   ТАСС,  Москва,  8  апреля  2016  
•   Спортфакт  (sportfakt.ru),  Москва,  8  апреля  2016  

•   NewsRu.com,  Москва,  8  апреля  2016  
•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  8  апреля  2016  

•   Р-Спорт,  Москва,  8  апреля  2016  
•   Sports.ru,  Москва,  8  апреля  2016  
•   Р-Спорт,  Москва,  8  апреля  2016  

•   Чемпионат.com    ,  Москва,  8  апреля  2016  
•   Чемпионат.com    ,  Москва,  8  апреля  2016  
•   Спорт  экспресс,  Москва,  9  апреля  2016  

•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  8  апреля  2016  
•   Sportblr.com,  Минск,  8  апреля  2016  

•   Спортивная  панорама  (sportpanorama.by),  Минск,  8  апреля  2016  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  8  апреля  2016  

•   Sports.ru,  Москва,  8  апреля  2016  
•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  8  апреля  2016  

•   Sports.ru,  Москва,  8  апреля  2016  
•   Прессбол,  Минск,  8  апреля  2016  
•   Sport.ру,  Москва,  8  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
КХЛ  снова  ожидает  отток  игроков  в  НХЛ  (Хоккейная  правда  
(hockeypravda.ru),  Москва,  8  апреля  2016  16:27)  
В  этом   году  Континентальную   хоккейную  лигу   вновь,   как   и   год   назад   ожидает  
массовый  отток  игроков  в  Национальную  хоккейную  лигу.  
По   информации   "Хоккейной   правды"   со   следующего   сезона   свои   силы   в  
сильнейшей  лиге  мира  попробуют  следующие  хоккеисты:    
ЦСКА:  Александр  Радулов,  Никита  Зайцев,  Джефф  Плэтт.    
СКА:  Евгений  Дадонов,  Максим  Чудинов,  Вадим  Шипачев.    
"Авангард":  Владимир  Соботка,  Михал  Кемпни.    
"Локомотив":  Андрей  Локтионов.    
"Салават  Юлаев":  Максим  Майоров,  Николай  Прохоркин.    

http://hockeypravda.ru/khl-snova-ozhidaet-ottok-igrokov-v-nhl/  



  

  

К  заголовкам  сообщений  
Прохоркин,  Сведберг  и  еще  три  игрока,  которые  должны  остаться  в  
"Салавате  Юлаеве"  (Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  8  апреля  
2016  7:24)  
15   игроков   "Салавата   Юлаева"   по-прежнему   остаются   без   контракта.  
Спортивная   редакция   "БИЗНЕС   Online"   рассказывает   о   тех,   кому   вероятнее  
всего  в  ближайшее  время  клуб  сделает  предложение.  
САМИ  ЛЕПИСТЁ  
Сами  Леписте    
  Айрат  Сайфутдинов    
Финский  защитник  Сами  Леписте  лишь  на  заре  своей  карьеры  играл  в  команде,  
которая   боролась   за   высокие   места   -   в   "Йокерите".   Правда,   тогда   он   не   был  
ведущим  игроком  линии  обороны.  Именно  это  было  главной  претензией  к  нему  
после  появления  в  Уфе.  Защита  "Салавата  Юлаева"  не  выглядела  достаточно  
опытной,  чтобы  решать  высокие  задачи,  но  в  конце  концов  уфимцы  дошли  до  
бронзовых  медалей.  
Леписте  стал  единственным  защитником  к  которому  за  весь  сезон  практически  
не  было  нареканий.  Играл  стабильно,  надежно  и  результативно,  набрав  за  79  
матчей  34  (17+26)  очка.  
МАКСИМ  ГОНЧАРОВ  
Ссылка   на   видео:  
//video.khl.ru/iframe/feed/start/free_ec626111e9f3fcf18baee53e2009b019_hd/q3577
79/87cd8576bb4263eadde3fa181d2ff50a/4615762272?sr=45&type_id=18&width=77
0&height=433&lang=ru    
Леонид   Вайсфельд   назвал   обмен   Максима   Гончарова   на   Ивана   Лекомцева  
идеальным,  когда  довольными  оказались  все  стороны.  Спорить  с  этим  трудно.  
Экс-защитник   "Авангарда"  пришел  в   "Салават  Юлаев"  по  ходу  сезона  и  уже  в  
первых  матчах  стало  ясно,  что  трансфер  удался.  
Быстрый,   по-спортивному   злой   игрок,   часто   действующий   нестандартно   и  
зрелищно.  Последнее,  правда,  не  лучшая  характеристика  для  защитника,  но  не  
в  случае  с  Гончаровым.    
Он   не   боится   общаться   с   болельщиками   и   прессой,   шутить   по   время  
телевизионных  интервью  над  партнерами.  Игорь  Захаркин  на  итоговой  пресс-
конференции  сказал,  что  ему  нужен  в  команде  человек,  способный  дать  сдачи  
за   своих   лидеров,   которых   бьют   соперники,   и   Гончаров   вполне   подходит   под  
эти  задачи.  
МАКСИМ  МАЙОРОВ  
Максим  Майоров    
  Айрат  Сайфутдинов    
Еще   один   удачный   трансфер   Вайсфельда,   случившийся   уже   после   начала  
сезона.   После   первых   трех   матчей   в   Максиме   Майорове   успели  
разочароваться,  но  потом  он  доказал,  что  достоин  нового  контракта.    
В   плей-офф   нападающий   стал   одним   из   самых   результативных   игроков  
"Салавата",   набрав   7   очков.   Их   тройка   с   Николаем   Прохоркиным   и   Теему  
Хартикайненом  могла  бы  стать  и  более  результативной,  если  бы  первого  чуть  
меньше  преследовали  травмы  и  чуть  больше  сопутствовала  удача.  
Кстати,   Майоров   повторил   лучшие   показатели   результативности   трехлетней  
давности  в  "Атланте",  набрав  23  очка  в  сезоне  (13+10).  
НИКОЛАЙ  ПРОХОРКИН  
Николай  Прохоркин    
  Айрат  Сайфутдинов    



  

  

С  Николаем  Прохоркиным  ситуация  другая.  Он  играл  вполне  результативно  в  
регулярке,  вступая  в  борьбу,  показывая  техничный  и  быстрый  хоккей,  но  в  плей-
офф  не  был  похож  сам  на  себя,  вдруг  заметно  сбросив  скорости,  не  пользуясь  
своими   габаритами   на   пятаке.   Захаркин   на   вопросы   о   возможной   травме  
Прохоркина  все  отрицал,  говоря,  что  нападающий  играет  так  же,  как  весь  сезон  
и   совсем   себя   не   бережет.   Однако,   уже   после   окончания   плей-офф   для  
"Салавата"  выяснилось,  что  у  Николая  было  сотрясение  мозга.  
Прошлым  летом,  когда  Прохоркин  подписал  контракт  с  "Салаватом",  он  открыто  
говорил,   что   для   него   главная   цель   -   уехать   в   НХЛ,   но   сейчас   Николай   не  
против   остаться   в   Уфе   еще   на   пару   лет   и   клуб   должен   этим   пользоваться.  
Правда,   Николай   должен   смириться,   что   его   будут   критиковать,   потому   что  
ждать  будут  всегда  большего.  
Кроме  того,  сделав  двухлетнее  предложение  Прохоркину,  клуб  сохранит  права  
на  игрока,  который  за  этот  срок  может  стать  одной  из  главных  звезд  лиги.  
НИКЛАС  СВЕДБЕРГ  
Никлас  Сведберг    
  Айрат  Сайфутдинов    
Никлас   Сведберг   стал   самым   играющим   вратарем   КХЛ   в   сезоне,   проведя  
больше   всех  матчей   среди   коллег.  Но   самое   интересное   при   этом   в   том,   что  
мнения   о   его   классе   по-прежнему   противоречивые.   В   одном   он   точно   убедил  
всех  -  что  играет  зрелищно  и  способен  спасать  команду  помногу,  даже  если  не  
играет  "на  ноль".  Вину  за  низкую  статистику  он  может  смело  делить  пополам  с  
защитниками,  но  и  бронзовых  медалей  без  Сведберга  можно  было  не  получить.  
"Салават   Юлаев"   на   следующий   год   планирует   качественно   усилить   линию  
обороны,   а   значит  Сведберг,   освоившийся   в   России,   может   провести   гораздо  
более  успешный  сезон.  
Пока  не  продлен  контракт  со  шведом  в  интернете  появляются  слухи  о  том,  что  
уфимцы   близки   к   подписанию   контракта   с   Якубом   Коваржем   или   Антоном  
Худобиным,   но   они   пока   не   находят   подтверждения.   В   том,   что   с   Худобиным  
"Салават"   будет   иметь   больше   шансов   на   Кубок   Гагарина   есть   сомнения,  
учитывая,  что  последний  трофей  Антона  был  добыт  больше  десяти  лет  назад  
на   юниорском   чемпионате   мира.   В   победном   для   России   чемпионате   мира  
2014-го   года  вратарь  принимал  участия  лишь  номинально,  в  НХЛ  закрепиться  
не  может,  да  и  в  АХЛ  не  блещет,  несмотря  на  не  лучший  статус  лиги.  
ИГРОКИ,  У  КОТОРЫХ  ИСТЕКАЮТ  КОНТРАКТЫ  
Вратари    
Никлас  Сведберг  (ограниченно  свободный  агент)  
Владимир  Сохатский  (ОСА)  
Рафаэль  Хакимов  (ОСА)  
Защитники  
Максим  Гончаров  (ОСА)  
Сами  Леписте  
Иван  Вишневский  
Филипп  Метлюк  
Роман  Дерлюк  
Нападающие  
Николай  Прохоркин  (ОСА)  
Максим  Майоров  (ОСА)  
Кирилл  Кабанов  (ОСА)  
Дмитрий  Макаров  
Александр  Нестеров  
Олег  Сапрыкин  



  

  

Денис  Хлыстов    

http://sportbo.ru/article/155855  

К  заголовкам  сообщений  
  
Главный  тренер  ХК  "Салават  Юлаев"  Захаркин  договорился  о  двухлетнем  
контракте  (Р-Спорт,  Москва,  8  апреля  2016  13:30)  
Главный  тренер  уфимского  хоккейного  клуба  "Салават  Юлаев"  Игорь  Захаркин  
продлит   контракт   с   командой   на   два   года,   заявил   агентству   "Р-Спорт"  
генеральный  менеджер  уфимцев  Леонид  Вайсфельд.  
Ранее  Захаркин  сообщил,   что   готов  продолжить  работу  в   команде  и  осталась  
лишь  техническая  сторона  переговоров  по  продлению  контракта.  
"Захаркин   договорился   о   двухлетнем   контракте,   -   сказал   Вайсфельд   по  
телефону.   -   Подписано   ли   соглашение,   не   знаю,   поскольку   переговоры   с   ним  
веду  не  я".  
Захаркин   возглавил   "Салават"   1   октября   2015   года,   став   исполняющим  
обязанности   главного  тренера,  на  тот  момент  команда  занимала  12-е  место  в  
Восточной  конференции  КХЛ,  а  уже  7  октября  подписал  полноценный  контракт.  
В  текущем  сезоне  уфимский  клуб  завершил  выступление  в  полуфинале  Кубка  
Гагарина,  где  в  пяти  матчах  проиграл  магнитогорскому  "Металлургу".    

http://rsport.ru/hockey/20160408/911553602.html  
Похожие  сообщения  (16):  

•   Р-Спорт,  Москва,  8  апреля  2016  
•   ТАСС,  Москва,  8  апреля  2016  

•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  8  апреля  2016  
•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  8  апреля  2016  

•   Sport.ру,  Москва,  8  апреля  2016  
•   Sport.ру,  Москва,  8  апреля  2016  
•   ТАСС,  Москва,  8  апреля  2016  

•   Sports.ru,  Москва,  8  апреля  2016  
•   Советский  спорт    ,  Москва,  8  апреля  2016  

•   Свободная  пресса  (svpressa.ru),  Москва,  8  апреля  2016  
•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  8  апреля  2016  

•   Спортфакт  (sportfakt.ru),  Москва,  8  апреля  2016  
•   Газета.Ru,  Москва,  8  апреля  2016  

•   Чемпионат.com    ,  Москва,  8  апреля  2016  
•   Советский  спорт    ,  Москва,  8  апреля  2016  

•   Sportbox.ru,  Москва,  8  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Игорь  Ларионов:  "Если  в  "Металлурге"  не  найдется  лидера,  финал  быстро  
закончится  в  пользу  ЦСКА"  (Спортфакт  (sportfakt.ru),  Москва,  8  апреля  
2016  12:03)  
Двукратный  олимпийский  чемпион  и  четырехкратный  чемпион  мира  в  интервью  
"Спортфакту"   поделился   своим   мнением   о   финальной   серии   ЦСКА   -  
"Металлург",  в  которой  армейцы  повели  1-0  
-  Игорь  Николаевич,  нечасто  вас  увидишь  на  домашних  матчах  ЦСКА.  Почему  
решили  поддержать  команду  в  финале?  



  

  

  -  Это  исторический  день  для  ЦСКА.  Команда  не  выигрывала  титул  с  советских  
времен.   В   прошлом   году   стала   чемпионом   России,   сейчас   близка   к   победе   в  
Кубке  Гагарина.  Но  я  приехал  в  Москву  еще  и  для   того,   чтобы  посмотреть  на  
своих  хоккеистов,  чьим  агентом  являюсь.  
  -  За  счет  чего  можно  остановить  такой  мощный  ЦСКА?  
  -   Пока   по   движению   ЦСКА   явно   мощнее,   агрессивнее   и   свежее   соперника.  
"Магнитка"   -   техничная  команда  и   главное  противоядие  против  такого  хоккея   -  
действовать   короткими   отрезками   очень   интенсивно   и   жестко.   ЦСКА   по   ходу  
матча  накрыл  ведущее  звено  соперника  и  не  дал  им  ничего  создать.  Это  первая  
встреча   плей-офф   армейцев,   которую   я   вижу   вживую   и   для   себя   отметил,  
насколько   грамотно   построена   ротация   у   Дмитрия   Квартальнова.   Это   ведь  
четко  спланированная  еще  до  начала  сезона  стратегия.  Вся  команда  действует  
в   одном   ключе:   нет   такого   понятия,   как   "сдерживающее   звено"   или   "энерджи-
лайн".   Все   в   ЦСКА   нацелены   на   борьбу   и   силовой   хоккей.   Это   заставляет  
задуматься  хоккеистам  и  тренерам  "Металлурга"  -  а  есть  ли  у  них  резерв,  чтобы  
противостоять  такому  ЦСКА?  
  -  Что  может  помочь  Магнитогорску  выиграть  серию  в  таком  случае?  
  -  Должны  появиться  люди,   которые  поведут   команду  за  собой.  Сегодня  таких  
на   льду   в   форме   "Металлурга"   я   не   видел.   Если   так   будет   продолжаться   и  
дальше,  то  финальная  серия  закончится  очень  быстро.  
  -  Что  произошло  с  ЦСКА  в  первом  периоде?  
  -  Мандраж.  Он  был  заметен  невооруженным  глазом.  По  себе  знаю,  каково  это  
выходить  на  первый  матч  решающей  серии.  Это  всегда  волнительно,  если  не  
сказать  нервно.  К  тому  же  многие  хоккеисты  ЦСКА  впервые  в  жизни  дошли  до  
столь   высокой   стадии.   Должно   было   пройти   время,   чтобы   мы   убедились   -  
громкость  афиши  не  сломала  морально  ребят.  ЦСКА  очень  молодая  команда,  
но   она   берет   характером.   Не   надломила   даже   быстрая   пропущенная   шайба.  
После   первого   перерыва   команда   уже   полностью   завладела   инициативой   и  
практически   не   давала   "Магнитке"   шансов.   Почти   все   броски   Магнитогорска  
наносились   с   дальней   дистанции   и   не   представляли   большой   угрозы   для  
вратаря.  
  -  Кстати,  о  вратаре.  Илье  Сорокину  всего  20  лет,  а  он  провел  все  до  единого  
матчи  плей-офф!  
  -  Это  просто  здорово.  Я  вообще  сторонник  ставки  на  одного  вратаря  по  ходу  
плей-офф.  Как  бы  он  не  провел  отдельный  матч,  по  ходу  всей  кубковой  серии  
он   будет   чувствовать   поддержку   тренерского   штаба,   а   это   очень   важно   для  
голкипера.   Особенно   для   такого   молодого.   Для   него   просто   жизненно  
необходимо   оставаться   в   тонусе.   Матчи   складываются   по-разному:   где-то  
соперник  полностью  уступает  тебе,   где-то  играет  на  равных.  Поэтому  вратарь  
должен   одинаково   уверенно   играть   и   когда   по   его   воротам   наносится   много  
бросков,  и  не  засыпать,  если  атаки  соперника  идут  раз  в  пять  минут.  Пока  Илья  
полностью  справляется  с  задачей.  
  -  Многие  ваши  одноклубники  по  великому  ЦСКА  80-х  занимают  высокие  посты  
в   клубах   КХЛ.   Сами   не   планируете   перейти   от   агентской   деятельности   к  
менеджерской?  
  -  Давайте  я  пока  оставлю  это  без  комментариев.  Поживем  -  увидим.  
СЕТКА  КУБКА  ГАГАРИНА    

http://www.sportfakt.ru/hockey/39729/  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Sports.ru/tribuna,  Москва,  8  апреля  2016  



  

  

К  заголовкам  сообщений  
  
Эксперт:  хоккеистам  "Металлурга"  в  матчах  с  ЦСКА  следует  избегать  
ненужных  удалений  (ТАСС,  Москва,  8  апреля  2016  13:13)  
"ЦСКА   был   сильнее   во   всех   компонентах   игры:   мобильней,   агрессивней,  
переиграл  соперника  в  движении",  -  сказал  ТАСС  бывший  главный  тренер  клуба  
из  Магнитогорска  Федор  Канарейкин  
Хоккеистам  магнитогорского   "Металлурга"   в  финальной   серии   Кубка   Гагарина  
против   ЦСКА   следует   избегать   ненужных   удалений.   Такое   мнение   ТАСС  
высказал   заслуженный   тренер   России,   бывший   главный   тренер   "Металлурга"  
Федор  Канарейкин.  
В  четверг  ЦСКА  выиграл  у  "Металлурга"  в  Москве  в  первом  поединке  серии  со  
счетом  5:1.  
"Не   думаю,   что   этот   результат   на   что-то   повлияет   серьезно.   Это   просто  
дебютная   хорошая   победа,   которая   придаст   ЦСКА   дополнительную  
психологическую   уверенность.   Но   "Магнитка"   -   команда   опытная,   каждый   год  
решающая   большие   задачи.   Ей   следует   убрать   ненужные   удаления,   которые  
здорово   реализовывались   армейцами,   -   сказал   Канарейкин.   -   "Магнитка"  
должна  навязывать  и  выигрывать  больше  единоборств,  что  влияет  на  конечный  
итог.   ЦСКА   вчера   мобильно   провел   весь   матч,   поэтому   "Магнитке"   нужно  
перестроиться  и  увереннее  работать  в  контактной  борьбе".  
По   словам   специалиста,   ЦСКА   в   прошедшем   матче   доминировал   во   всех  
компонентах  игры.  "ЦСКА  умело  воспользовался  игрой  в  большинстве,  и  сюжет  
игры   пошел   по   тому   сценарию,   который   был   удобен   армейцам.   Они   были  
сильнее   во   всех   компонентах   игры:   мобильней,   агрессивней,   переиграли  
соперника   в   движении   и   в   третьем   периоде   очень   прилично   добавили.   В  
большинстве   же   игроки   ЦСКА   умело   воспользовались   предоставленными  
шансами",  -  отметил  он.  
Эксперт  считает,  что  в  финальной  серии  ожидать  спада  в  игре  ЦСКА  не  стоит.  
"Весь   сезон   ЦСКА   проводит   без   спадов.   Команда   имеет   хороший   резерв   -  
обойма  в  количестве  30  человек  задействована  по  всему  сезону.  Любой  может  
выйти   и   заменить   партнера.   И   такой   спад   не   предвидится   и   в   финальной  
серии",  -  сказал  он.  
Канарейкин  возглавлял  "Металлург"  в  2006-2007  и  2011-2012  годах.  В  2007  году  
клуб  под  его  руководством  стал  чемпионом  России.  
"ЦСКА  был  на  порядок  сильнее  в  организации  игры"  
Бывший   главный   тренер   "Авангарда"   и  молодежной   сборной  России,   главный  
тренер  клуба  Высшей  хоккейной  лиги  "Звезда"  Сергей  Герсонский  отметил,  что  
армейцы   были   на   порядок   сильнее   в   движении   и   организации   игры   в   первом  
матче  против  магнитогорского  "Металлурга".  
"Совершенно  не  удивлен  таким  результатом.  ЦСКА  был  на  порядок  сильнее  в  
движении,  организации  игры.  Это  подчеркивает,  что  на  Западе  игры  были  чуть  
побыстрее,   чем   в   Восточной   конференции.   Но   это   только   первая   игра   -   в  
"Металлурге"   играют   взрослые   ребята,   -   сказал   Герсонский.   -   Они   могут  
перестроиться,  поменять  рисунок  игры,  поэтому  все  впереди.  Тренеры  найдут  
какие-то  варианты,  чтобы  сыграть  несколько  по-другому".  
По  мнению  специалиста,  в  противостоянии  лидеров  двух  команд  -  Александра  
Радулова   (ЦСКА)   и   Сергея   Мозякина   ("Металлург")   -   армеец   имел  
преимущество;;   было   видно,   что   он   находится   "в   своей   родной   стихии".   "Для  
него  ничего  сверхъестественного  не  происходило,  он  выходил  заряженным  на  
борьбу.   Мозякину   же   такой   активности   в   действиях   не   хватило,   поскольку  
хоккей  был  несколько  быстрее,  нежели  когда  они  играли  в  серии  с  "Салаватом  



  

  

Юлаевым".  Там  он  успевал,  а  здесь  -  нет.  Радулов  же  старался  делать  то,  что  
он   обычно   делает:   раздавать   передачи,   использовать   голевые   моменты",   -  
отметил  он.  
Москвичи   выполняли   тактическую   установку,   что   способствовало   достижению  
результата.   "Не   забывайте,   что   четыре   гола   из   пяти   были   забиты   в  
большинстве,   и   три   из   них   забили   защитники.   ЦСКА   еще   может   прибавить,   -  
уверен  Герсонский.   -  Армейцы  успевают  активно  построить  оборону,  отобрать  
шайбу,   но   не   всегда   это   влияет   на   то,   чтобы   потом   шел   завершающий  
качественный  бросок.  Плюс  добавят  еще  в  движении".  
Финальная  серия  Кубка  Гагарина  пройдет  до  четырех  побед  одного  из  клубов,  9  
апреля   команды   сыграют   в   Москве,   11   и   13   апреля   -   в   Магнитогорске.   Если  
понадобится,  будут  назначены  встречи  15  и  19  апреля  в  Москве  и  17  апреля  -  в  
Магнитогорске.    
Эпизод   из   первого   матча   финальной   серии   Кубка   Гагарина   между   ЦСКА   и  
магнитогорским    

http://tass.ru/sport/3187956  

К  заголовкам  сообщений  
  
Воробьев:  Ковальчук  без  сборной?  Я  ничего  не  считаю.  Он  был  готов  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  8  апреля  2016  14:00)  
Петр   Ильич   Воробьев   -   о   том,   какие   советы   дает   сыну   на  финал   КГ,   почему  
нужно  доверять  Семину  и  в  какой  форме  в  плей-офф  был  Ковальчук.  
Заслуженный   тренер   России   Петр   Ильич   Воробьев   в   нынешнем   сезоне  
возглавлял  молодежную  команду  из  системы  петербургского  СКА  -  "СКА-1946".  
Воробьев  пришел  в  команду  в  конце  ноября,  и  под  его  руководством  молодые  
"армейцы"  в  итоге  финишировали  пятыми  в  Западной  конференции.  Но  уже  в  
первом   раунде   плей-офф   "СКА-1946"   оступился,   проиграв   череповецкому  
"Алмазу"  со  счетом  0-3  в  серии.  
Завершив   сезон   с   "молодежкой"   Петр   Ильич   некоторое   время   занимался   со  
"скамейкой   запасных"   СКА.   В   числе   этих   игроков   находится   и   экс-капитан  
петербуржцев   Илья   Ковальчук   и   история   с   выведением   его   из   состава   СКА  
стала  едва  ли  не  самым  громким  событием  нынешней  кубковой  весны.  
Перед   стартом   финала   Кубка   Гагарина   корреспондент   "Чемпионата"  
встретился   с  Петром  Воробьевым  и   поговорил  обо   все   этом,   а   также  об   игре  
магнитогорского   "Металлурга".   Главным   тренером   "Магнитки",   как   известно,  
является  сын  Воробьева  Илья  Петрович,  а  в  составе  команды  играет  один  из  
самых  известных  воспитанников  Петра  Ильича  -  Александр  Семин.  
"Даю  советы  сыну,  но  как  тренер  он  на  меня  не  похож"  
  -  Насколько  плотно  вам  в  этом  сезоне  удавалось  следить  за  КХЛ?    
  -   Удавалось,   конечно.   Я   утром   встаю,   и   самое   первое,   что   делаю,   -  
просматриваю   хоккейные   новостные   ленты.   КХЛ,   НХЛ,   мне   и   европейские  
чемпионаты   интересны.   А   еще   я   сверяю   свои   оценки   с   чьими-то   оценками,  
например,  прошедшего  матча.  Или  превью  перед  матчем  дают,  а  я  размышляю  
-  согласен  или  не  согласен.  
  -   А   за   кем   из   команд   наблюдали   особенно   пристально?   "Магнитка",  
"Локомотив",  СКА?    
  -  В  целом  да,  выделял  несколько  команд,  но  следил  за  ними  в  равной  степени.  
Сейчас   я   живу   и   работаю   в   Санкт-Петербурге,   само   собой,   мне   интересны  
результаты  СКА.  В  "Магнитке"  работает  мой  сын,  мне  интересно  посмотреть  на  
игру  его  команды,  даже  в  Уфу  ездил  на  матч  финала  Восточной  конференции.  
"Локомотив"   -   там  много   пацанов   играет,   с   которыми   я   работал.   Красковский,  



  

  

Коршков,   например.  Их   судьба  мне   небезразлична.  Мне   порой   и   родители   их  
звонят  узнать,  что  я  думаю  об  игре  ребят.  
  -  Все-таки  если  о  "Магнитке".  Как  оцениваете  выход  Ильи  Петровича  в  финал  
розыгрыша  Кубка  Гагарина?    
  -  Как  оцениваю?  Рад  за  него.  
  -  Давали  ему  какие-то  советы  по  работе?    
  -  Конечно,  и  это  не  секрет.  Где  я  вижу  недоработки  или  недостатки  -  сообщаю  
или  в  прямом  разговоре,  или  по  смс.  
  -  Значит,  по  ходу  сезона  плотно  общаетесь?    
  -  Конечно.  
  -  Считаете,  как  тренер  ваш  сын  похож  на  вас?    
  -  Нет.  
  -  Совершенно  другой?    
  -  Нельзя  сказать,  что  совершенно  другой.  Но  мне  кажется,  он  более  гибкий.  К  
тому  же  знает  три  языка.  То  есть  два  -  английский  и  немецкий,  русский  похуже  
(улыбается).  Поэтому  ему  легче  общаться  с  легионерами,  а  это  очень  важно.  
  -  Главным  тренером  Илья  Петрович  работает  без  малого  сезон.  Как  считаете,  
он  уже  готов  к  этой  роли?    
  -   Если   человек   один   сезон   поработал   тренером,   то   я   уже   считаю   его  
личностью.  Чтобы  быть  главным  тренером,  надо  обладать  многими  качествами  
-   уметь   вести   команду   за   собой,   быть   убежденным   в   своих   действиях   и   в  
правильности  выбора  направления  работы.  Это  огромная  ответственность.  Так  
что   это   уже   немалое   достижение,   что   Илья   работает   главным   тренером.   В  
Магнитогорске  на  самом  деле  все  не  так  просто.  Это  команда  очень  похожа  на  
СКА,  там  тоже  достаточно  звезд.  
Фото:  Фотобанк  КХЛ    
"Не  знаю,  почему  раньше  Семину  не  доверяли,  он  может  очень  многое"  
  -  Кстати  о  звездах.  Александр  Семин  в  этом  сезоне  вернулся  в  Россию.  Многие  
до   сих   пор   высказываются   о   нем   скептически.   Довольны   ли   вы   тем,   как   он  
сейчас  себя  показывает?    
  -  Я  считаю,  что  он  все  равно  мог  бы  играть  сильнее.  Но,  без  сомнения,  Семин  
принес  команде  большую  пользу  тут  никаких  возражений  быть  не  может.  С  ним  
у   "Магнитки"   появилось   второе   звено,   которого   не   было.   Теперь   можно   и  
варьировать   составы.   Я   наблюдаю,   что   Илья   этим   пользуется:   то   в   первую  
тройку  ставит  Семина,  то  во  вторую,  меняет  их  местами  с  Зариповым.  А  когда  
есть  вариативность  -  это,  безусловно,  усиление.  
  -  Семин  и  в  меньшинстве  выходит.    
Я   тренировал   Ковальчука,   он   поддерживал   форму   со   мной.   У   нас   с   ним   и  
разговоров   не   было   на   тему   его   отстранения.   Надо   было   сохранить   то,   что  
Ковальчук  на  тот  момент  имел.  Я  думаю,  это  удалось,  но,  к  сожалению,  Илью  
так  и  не  стали  использовать.    
  -  Да,  точно.  И  я  не  знаю,  почему  ему  раньше  не  доверяли.  У  меня  Семин  уже  в  
17-18-летнем   возрасте   выходил   и   в   большинстве,   и   в   меньшинстве.   И  
справлялся   как   с   тем,   так   и   с   другим   очень   неплохо.   На   самом   деле   Саша   -  
очень   многосторонний   игрок,   а   не   узконаправленный.   У   него   есть   не   только  
обводка  или  бросок.  Он  может  очень  многое.  
  -  Как  думаете,  вышел  ли  Семин  на  тот  уровень,  чтобы  войти  в  состав  сборной  
на  домашний  чемпионат  мира?    
  -   Я   думаю,   да.   Тем   более   очень   многое   должна   будет   открыть   и   показать  
финальная  серия,  как  Саша  себя  в  ней  проявит.  
  -   Все   говорят,   что   в   финале   у   "Магнитки"   вообще   нет   шансов.   А   как   вы  
считаете?    



  

  

  -  Шансы  50  на  50.  
  -  Скорость,  агрессия  ЦСКА  -  как  этому  можно  противодействовать?    
  -   Надо   быть   готовым.   Нужны   бесстрашные,   мужественные,   ответственные  
ребята.  И  нужно  уметь  доказать  им,  что  только  так  можно  выиграть.  
  -  Значит,  многое  зависит  от  настроя?    
  -   Конечно,   от   настроя   в   первую   очередь.   Это   последние   матчи,   и   ты   либо  
"золотой",  либо  второй,  "серебряный".  Мне  понравились  слова  Хаванова  о  том,  
что  хорошие  игроки  подпитываются  энергией,  страстью,  желанием  от  сильного  
соперника.  И  правильно  мы  подняли  в  этом  контексте  тему  Семина.  Сейчас  все  
и  проявится  -  готов  он  или  нет.  Финальная  серия  покажет.  
"Об  основной  команде  СКА  вопрос  не  стоял,  только  о  молодежной"  
  -  "Молодежку"  системы  СКА  вы  возглавили  в  конце  ноября.  Как  вы  согласились  
на  это  предложение?    
  -   Это   интересный   вопрос.   Но   на   самом   деле   с   руководством   СКА   мы  
договаривались  давно,  года  два  назад,  и  разговор  с  Андреем  Точицким  сначала  
шел  о  моей  работе   в   академии   хоккея.  Но  академия   в   нынешнем  виде   вроде  
существует,   а   вроде   нет.   Когда   нет   базы,   пристанища   какого-то,   не   очень  
корректно  и  говорить  об  этом.  Когда  все  будет  построено  -  тогда  можно  будет  
говорить  предметно  и  об  улучшении  качества  игроков,  и  о  воспитании  тренеров.  
Но  все  равно  у  меня  уже  был  контракт.  Так  что  встретились  и  договорились,  что  
возглавлю   "СКА-1946".   Не   только   с   Точицким   принимали   это   совместное  
решение,  но  и  при  непосредственном  участии  Романа  Ротенберга  и  Александра  
Медведева.   Руководство   СКА   хотело,   чтобы   я   был   главным   тренером  
молодежной  команды.  
  -  Речь  шла  только  о  молодежной  команде,  о  консультациях  тренеров  основного  
состава  СКА  вопрос  не  стоял?    
  -  Только  молодежная  команда.  
  -  То  есть  основы  СКА  вы  не  касались  вообще?    
  -   Ну,   не   то   чтобы   вообще...   Были   какие-то   моменты,   просили   совета.   Но   не  
Зубов,   не   тренеры,   а   руководство.   Мы   общались,   они   интересовались   моим  
мнением.  Я  был  не  против  его  высказать.  
  -  Вам  сейчас  легко  работать  с  молодыми  ребятами?    
  -  Нелегко,   конечно.  Из-за   чувства   ответственности   в   первую  очередь,   потому  
что   их   необходимо   учить,   и   надо   понимать,   чему   именно.   Им   сейчас   нужно  
правильно  и  много  работать.  Много   -   это   самое  важное.  Если  они  не  пройдут  
зубодробительную   работу,   им   тяжело   будет   даже   конкурировать   с   игроками  
КХЛ.  Главная  задача  ведь  -  воспитание  кадров  для  первой  команды.  
"Поехал  бы  в  Китай  только  потому,  что  никогда  там  не  был"  
  -  Как  оцените  сезон  своих  подопечных  с  точки  зрения  результатов?    
Это   уже   немалое   достижение,   что   Илья   работает   главным   тренером.   В  
Магнитогорске  на  самом  деле  все  не  так  просто.  Эта  команда  очень  похожа  на  
СКА,  там  тоже  достаточно  звезд.    
  -  Скажу   так:   результат  был  бы  удовлетворительным,   если  бы  мы  выиграли   у  
"Алмаза"   хотя   бы   одну   встречу.   Мы   были   близки   к   этому,   но   из-за   ошибок  
некоторых  игроков  не  смогли.  
  -  То  есть  не  все  ребята  оправдали  ваши  ожидания?    
  -  Сейчас  принято  говорить,  что  если  работаешь  с  "молодежкой",  то  результат  
показывать  необязательно.  Это  неправильно,  результат  нужен.  Потому  что  на  
поражениях   никого   не   воспитаешь.   И   мы   чуть-чуть   недоработали,   чтобы  
показать  максимальный  результат  из  того,  что  у  нас  есть.  Я  считаю,  что  есть  в  
"СКА-1946"   ребята,   которых   мы   за   этот   сезон   здорово   подтянули,   которые  
способны   расти   дальше.   Я   их   рекомендовал   в   команду   ВХЛ   системы   СКА   -  



  

  

"СКА-Нева".   1995   года   рождения   у   нас   в   команде   три   человека   всего,   а  
остальные  -  младше,  так  что  они  еще  могут  играть  в  МХЛ.  Но,  несмотря  на  это,  
я  считаю,  что  им  нужно  играть  и  в  ВХЛ,  чтобы  расти.  
  -  Значит,  своя  перспективная  молодежь  у  СКА  есть?    
  -   "Своя"   -   это   с   большим   натягом.   Петербуржцев   там   всего   три   человека,  
остальные  приезжие.  Но  я  думаю,  на  них  можно  рассчитывать.  
  -  А  если  пофамильно,  кто  вам  больше  всех  приглянулся  в  этом  сезоне?    
  -   Лучше   без  фамилий.   Это   же   воздействие   на   них.   Молодые   ведь   и   раньше  
были  без  комплексов,  а  сейчас  -  тем  более.  У  них  сейчас  самооценка  такая,  что  
лишний  раз  поднимать  ее  точно  не  надо.  К  тому  же  пока  мы  ничего  особенного  
и  не  достигли,  чтобы  говорить  об  именах.  
  -  В  следующем  сезоне  продолжите  работать  с  молодежью  СКА?    
  -  Пока  вопрос.  Руководство  его  решает.  
  -  А  как  вы  сами  хотите?    
  -  В   общем-то,   на   полпути   не   хотелось  бы  бросать   начатое.   Кое-какие   ребята  
появились,  можно  было  бы  продолжить  с  ними  заниматься.  Посмотрим.  Когда  
ты  независим,  то  чувствуешь  себя  более  комфортно.  А  я  независим.  
  -  В  КХЛ  на  следующий  год  вступит  китайский  клуб.  Вы  бы  поехали?    
  -  Я  бы  поехал  только  из-за  того,  что  в  Китае  никогда  не  был  (улыбается).  Мне  
любопытно!  Кроме  того,  это  развитая  страна,  и  я  уверен,  что  там  все  будет  на  
уровне,   для   команды  создадут   отличные   условия.  И   какой-то  молодой   тренер  
там   не   справится,   нужен   кто-то   опытный,   квалифицированный.   Там   одной  
только  селекционной  работы  -  вагон.  
"Ковальчук   поддерживал   форму   со   мной,   но   на   тему   отстранения   не  
разговаривали"  
  -  В  этом  сезоне  вам  вновь,  впервые  с  2001  года,  удалось  поработать  с  Ильей  
Ковальчуком.  Многое  изменилось  в  нем  с  того  времени?    
  -  Конечно.  Столько  времени  прошло  с  2001  года.  И  он  не  вспоминал,  и  я  тем  
более  не  вспоминал.  Что  теребить  старое?  Прошло  15  лет.  Плюс  в  той  сборной  
были   ребята   1981   года,   а   он   был   на   два   года   моложе.   У   него   еще   не   было  
ответственности,   не   созрел   еще   тогда.   Я   ловил   себя   на   мысли,   что   слишком  
много  молодых  игроков  тогда  привлек.  Может,  из-за  этого  они  и  не  справились.  
А   может,   и   я   где-то   не   совсем   верно   их   направил,   нацелил.   Если   прямо  
говорить   -   не   справился.   Проигрывает   же   тренер,   а   не   команда.   Так   что   в  
первую  очередь  виноват  я.  
  -   Как   Илья   переживал   свое   отстранение?   Или   не   показывал   эмоций   на  
тренировках?    
  -  Не  показывал.  Все  было  нормально,  Илья  нормально  тренировался.  Он  был  в  
хорошей  физической  форме.  Думаю,  сейчас  все  это  успокоится.  И  я  надеюсь,  
что  Илья  вернется  на  свой  уровень,  потому  что  он  еще  полон  сил.  
  -  Как  считаете,  справедливо  ли  Ковальчука  не  вызвали  в  сборную  в  нынешнем  
сезоне?    
  -  Тут  я  ничего  не  считаю.  Пусть  считают  участники  этой  ситуации.  Они  знают,  
что  делают  и  правильно  ли  поступают.  
  -  Но  вы  тренировали  Илью  в  последние  недели.    
  -  Я  не  внутри  этой  ситуации.  Я  только  тренировал  Ковальчука,  он  поддерживал  
форму  со  мной.  У  нас  с  ним  и  разговоров  не  было  на  тему  его  отстранения.  У  
меня  кроме  него  была  целая  группа  ребят,  мне  сказали  с  ними  заниматься.  Мы  
тренировались,  я  был  доволен  проделанной  работой.  Надо  было  как  минимум  
сохранить  то,  что  Ковальчук  на  тот  момент  имел.  Я  думаю,  это  удалось,  но,   к  
сожалению,  Илью  так  и  не  стали  использовать.  
"Перспективы  сборной  на  ЧМ-2016  пока  размытые,  но  будем  болеть"  



  

  

  -  Как  вам  перспективы  нашей  сборной  на  чемпионате  мира?    
  -   Пока   они   размытые.   Пока   даже   состав   приблизительно   не   определен,   две  
основные   команды   между   собой   играют   финальную   серию.   Кроме   того,  
неизвестно,  чего  нам  ожидать  от  НХЛ.  Так  что   гадать  на  хоккейной   гуще  пока  
рано.  Хотелось  бы   золота,   конечно,   все  будем  болеть  и  желать   только  побед  
сборной  России.  
  -  Упор  в  составе  будет  делаться  на  энхаэловцев.  Вы  согласны  с  этим?    
  -  Во-первых,  непонятно,  кто  из  НХЛ  сможет  приехать.  А  во-вторых,  Олег  Знарок  
наверняка  знает,  на  кого  может  положиться  и  из  наших  ребят,  которые  играют  
во   внутреннем   чемпионате.   Так   что   не   знаю,   насколько   будет   приоритетным  
положение  энхаэловцев.  А  вообще  неплохо  получается,  когда  симбиоз.  В  1993  
году  мы  с  Борисом  Михайловым  работали  на  чемпионате  мира,  и  состав  у  нас  
был,  как  говорится,  "фифти-фифти".  И  получилось  довольно  неплохо.  
  -  Это  точно.    
  -   В   любом   случае   нельзя   игнорировать   ребят,   которые   заслужили   вызов   в  
сборную.  Такое  бывало:  приезжает  человек  из  НХЛ  -  и  ему  зеленый  коридор,  а  
заслуженного   парня,   который   здесь   вкалывал,   отцепляют.   Я   не   говорю,   что  
люди  в  НХЛ  не  работают.  Но  оценивать,  безусловно,  нужно  по  заслугам.  
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Сборная  России  по  хоккею  
  

Знарок:  очень  доволен  ребятами.  А  вы  что,  хотели  бойню?  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  8  апреля  2016  23:26)  
Знарок,  Налимов,  Галузин  и  Третьяк  -  о  победе  сборной  России  над  Норвегией  
в  первом  из  двух  матчей  Еврочелленджа  в  Санкт-Петербурге.  
"Характером  команды  доволен,  Налимов  играл  с  микротравмой"  
В   Петербурге   прошла   генеральная   репетиция   чемпионата   мира   по   хоккею   -  
2016.  Реконструированный  "Юбилейный"  опробовала  сборная  России,  в  рамках  
Еврочелленджа   приняв   на   своей   площадке   норвежцев.   Все   билеты   на   матч  
были  проданы,  и  поддержка  подопечным  Олега  Знарка  оказалась  обеспечена  
громовая:   прямо-таки   чувствовалась   атмосфера   приближающегося   главного  
турнира   года.   Петербургские   трибуны   одинаково   страстно   поддерживали   и  
новосибирскую   пятерку,   и   ярославские   связки,   и   голкипера   команды   Ивана  
Налимова,  весьма  успешно  дебютировавшего  в  этот  вечер  в  составе  сборной.  
Победа  сборной  России  получилась  волевой.  Чтобы  отыграться  с  0-1,  хозяевам  
потребовалось  почти  три  периода,  а  в  итоге  дело  чуть  не  дошло  до  буллитов!  
Но   уж   в   отсутствии   самоотдачи   команду   точно   обвинить   нельзя.   Это   же  
подтвердил  и  Олег  Знарок  после  игры  вышедший  в  микст-зону  на  растерзание  
журналистам.  
  -  Хотели,  чтобы  пришлось  отыгрываться  команде?    



  

  

  -  Конечно,  нет,  хотели  выиграть  сразу,  -  засмеялся  Знарок.  -  К  сожалению,  не  
получилось.    
  Хотели  выиграть  сразу,  -  засмеялся  Знарок.  -  К  сожалению,  не  получилось.  Но  
молодцы   -  бились  до   конца,  очень  хорошо  работали.  Ребята  под  приличными  
нагрузками,  играли  через  "не  могу".    
Но   молодцы   -   бились   до   конца.   Очень   хорошо   работали.   Ребята   под  
приличными  нагрузками,  играли  через  "не  могу".  
  -  Считаете  ли  вы,  что  норвежцы  будут  играть  так  на  чемпионате  мира?    
  -  Да.  
  -  Ожидать  ли  больших  изменений  в  составе  команды  в  воскресенье?    
  -   В   воскресенье   большого   количества   изменений,   думаю,   не   будет.   Пока   не  
знаем,   кто   травмирован.   Ребята,   которые   подъехали   недавно,   пока  
тренируются  индивидуально.  
  -  Довольны  характером  команды?    
  -  Очень  доволен,  -  веско  кивнул  главный  тренер  сборной  Росии.  -  Друг  за  друга  
стояли,  бились,  в  обиду  никого  не  давали.  
  -  Как  оцените  арену  после  реконструкции?    
  -  Не  знаю,  я  не  играл.  
  -  Что  скажете  по  игре  Налимова?    
  -  Налимов  неплохо  стоял,  в  третьем  периоде  он  был  уже  с  микротравмой.  
  -  Будет  ли  он  играть  в  воскресенье?    
  -  Сейчас  врачи  будут  с  ним  работать,  посмотрим.  
  -  Как  оцениваете  момент,   когда  ударили  Налимова  и  никто  не  пошел  бить  за  
него?    
  -  Как  не  пошел?  -  тут  Знарок  возмутился.  -  Вы  что,  хотели  бойню  устроить?  
  -  Как  думаете,  дворец  и  болельщики  готовы  к  чемпионату  мира?    
  -  Конечно.  
"С  чем  можно  связать  пропущенную  шайбу?  Месяц  без  игр!"  
А   самым   первым,   еще   не   успев   снять   шлем   и   вытереть   лицо,   в   микст-зоне  
остановился  дебютант  сборной  -  голкипер  Иван  Налимов.  
  -   Как   считаете,   можно   связать   такую   тяжелую   победу   с   тем,   что   сборная  
находится  под  серьезной  нагрузкой?    
  -  Мы  должны  выходить  и  играть  на  полную.    
Это  не  должно  мешать,  когда  ты  выступаешь  за  сборную  России.  
  -   Вы   играли   за   СКА,   и   сегодня   вам   наверняка   хотелось   напомнить   о   себе  
Петербургу,  сыграть  на  ноль.  Задумывались  об  этом?    
  -  Об  этом  я  не  думал,  самое  главное  было  одержать  победу.  
  -  Оцените  качество  льда.    
  -  Все  отлично.  
  -  Вы  дебютировали  за  сборную  -  сильно  волновались  сегодня?    
  -  Да,  сегодня  мой  дебют.  Конечно,  волновался,  что  скрывать.  
  -  С  чем  можно  связать  пропущенную  шайбу  на  первых  минутах?    
  -  Месяц  без  игр.  Тяжело  было,  это  ведь  хоккей.  Хорошо,  что  этот  гол  не  выбил  
меня  из  колеи  и  ребята  отлично  сыграли.  
  -  Впоследствии  норвежцы  часто  беспокоили  бросками?    
  -  Были  моменты,  но  ребята  помогли  мне.  
  -  Играли  сегодня  как  у  себя  дома?    
  -  Да,  очень  комфортно  себя  чувствовал.  
  -  Еще  бы  сыграли  тут?    
  -  Безусловно.  
"Ребята  из  НХЛ  подъедут,  но  у  кого-то  обязательно  будет  шанс"  



  

  

А   пока   первая   половина   журналистов   терзала   Налимова,   вторая   пытала  
вопросами  капитана  этой  сборной  -  Владимира  Галузина.  
  -  Как  оцените  матч  по  горячим  следам?    
  -  Матч  получился  очень  тяжелым.  Сейчас  проводим  серьезную  работу,  много  
тренируемся,   поэтому   где-то   тяжело   было.   Но   ребята   молодцы,   играли   до  
конца,  всем  спасибо.  
  -  Почему  не  шла  шайба?    
  -   Вы   знаете,   бывает   такое   -   создаем   много   моментов,   но   не   получается  
забивать.  Ничего  страшного,  все  равно  поправили  ситуацию  -  забили  два  гола.  
Ребята  -  молодцы!  
  -   Как   думаете,   сколько   человек   из   этого   состава   будет   в   сборной   России   на  
чемпионате  мира?    
  -  Шанс  есть  у  каждого,  а  там  уже  тренеры  будут  выбирать.  Зависит  от  того,  кто  
как  покажет  себя  на  этих  играх.  
  -   Нет   ли   у   вас   ощущения,   что   приедут   ребята   из   НХЛ   и   вы   точно   играть   не  
будете?    
  -  Ребята  из  НХЛ  подъедут,  но  у  кого-то  обязательно  будет  шанс.  Все  верят  в  
это.  
  -  Насколько  капитанская  нашивка  была  неожиданна  для  вас?    
  -  Не  сильно  удивился,  но  и  очень  приятно.  
  -  Ожидала  ли  команда,  что  матч  получится  настолько  тяжелым?    
  -   Да,   конечно.   Тренеры   нас   предупреждали,   что   Норвегия   -   очень   сильная  
команда,  играет  с  прессингом  и  давлением.  Ничего  нового  мы  не  увидели,  все  
было  так,  как  нам  сказали.  
  -  Как  дышалось  в  "Юбилейном"?    
  -   Чуть-чуть   где-то   было   душновато.   Может   быть,   из-за   большого   количества  
народу.  В  принципе,  хорошо.  
  -  С  чем  связано  то,  что  не  удалось  использовать  большинство?    
  -  Мы  не  так  давно  собрались  вместе,  не  так  много  времени  практиковали  пять  
на  четыре,  поэтому  где-то  какие-то  недоработки.  Ребята  все  из  разных  команд,  
единственное  звено  из  "Сибири".  
А   когда  из  микст-зоны  уже  ушли  совершенно  все,   там  погас  свет  и  появились  
уборщики,   к   выходу   почти   никем   не   замеченный   прошел   президент   ФХР  
Владислав  Третьяк.  
А  потом  появился  Третьяк...  
А  когда  из  микст-зоны  все  ушли,  там  погас  свет  и  появились  уборщики,  к  выходу  
почти  никем  не  замеченный  прошел  президент  ФХР  Владислав  Третьяк.  Когда  
из   темного   угла   к   нему   протянулись   три   диктофона   севших   работать   прямо  
здесь,   в   темноте,   корреспондентов,   Третьяк   отшатнулся:   "А   о   чем   вы   хотите  
спрашивать?"   Услышав   в   ответ,   что   о   матче,   Владислав   Александрович  
улыбнулся  и  согласился  оценить  игру.  
  -  Хочу  сказать,  что  матч  тяжелый,   -  начал  Третьяк.   -  Он  еще  раз  показывает,  
что   слабых   соперников   нет.   Очень   хорошо,   что   у   ребят   есть   характер.   У  
сборной  России  огромное  было  преимущество,  но,  к  сожалению,  не  хватило  в  
завершающей   стадии.   Хорошо,   что   победили.   В   принципе   наша   команда  
выглядела  намного  лучше,  поэтому  я  поздравляю  ребят.  
  -  Как  вам  игра  Налимова?    
  -   Хорошо,   молодец,   отыграл   как   надо.   Все   ребята   молодцы   -   бились.   Самое  
главное  -  это  характер.  
  -  Ожидали,  что  норвежцы  дадут  такой  бой?    
  -  Я  знал,  норвежцы  -  очень  сильная  команда,  они  обучены  очень  сильно.  



  

  

http://www.championat.com/hockey/article-244988-znarok-nalimov-tretjak-o-matche-
s-norvegiej.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
СКА  и  еще  3  базовых  клуба  сборной.  Кто  сыграет  с  Норвегией?  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  8  апреля  2016  16:00)  
Состав,   в   котором   сборная   России   сыграет   с   Норвегией   в   Санкт-Петербурге,  
говорит  о  появлении  сразу  нескольких  базовых  клубов  сборной.  
8  и  10  апреля  сборная  России  в  рамках  подготовки  к  чемпионату  мира  проведет  
контрольные  матчи  с  Норвегией  в  Санкт-Петербурге.  Эти  игры,  на  которые  уже    
  проданы   все   билеты   входят   в   календарь   Еврочелленджа.   Кто   же   выйдет   в  
составе   нашей   национальной   команды?   В   распоряжении   Олега   Знарка   все  
сильнейшие   российские   игроки,   за   исключением   энхаэловцев   и   тех,   кто  
продолжает  борьбу  за  Кубок  Гагарина.  Представляя  состав  нашей  команды,  мы  
хотим  обратить  внимание  на  так  называемую  блоковую  систему,  которую  взял  
за   основу   тренерский   штаб   сборной.   Сразу   четыре   команды   делегировали   в  
сборную  минимум   четырех   игроков.   Еще   три   клуба   КХЛ   предоставили   по   два  
своих   представителя.   Этот   подход   облегчает   жизнь   сразу   нескольким  
участникам  процесса.  Знарку  и  его  помощникам  нужно  тратить  меньше  времени  
на   поиск   сочетаний,   а   сами   игроки   быстрее   адаптируются   в   национальной  
команде.  Кроме  того,  этот  список  -  наглядная  демонстрация  того,  какие  клубы,  
по  мнению  тренерского  штаба  сборной,  являются  самыми  передовыми  в  лиге.  
Или,  по  крайней  мере,  чья  модель  максимально  соответствует  модели  сборной  
России.  
Вратари  вчерашней  "молодежки"  
в.   Иван   Налимов   ("Адмирал"),   в.   Игорь   Шестеркин   (СКА),   в.   Игорь   Устинский  
("Автомобилист").    
Александр   Еременко   переживающий   третью   (или   какую   уже   по   счету?)  
молодость,   присоединится   к   национальной   команде   12   апреля.   Как   и  
полагается    
трехкратному  обладателю  Кубка  Гагарина   -  в  День  космонавтики.  Пока  же  его  
подстраховывают  три  молодых  вратаря.  Ивана  Налимова  и  Игоря  Шестеркина  
тренерский  штаб  сборной  уже  вызывал  на  чешский  этап  Евротура,  но  тогда  оба  
матча  с  чехами  провел  Илья  Сорокин.  Теперь  им  наверняка  предоставят  шанс  
проявить  себя  в  игре,  а  не  только  на  тренировках.  Компанию  им  составит  Игорь  
Устинский  "съевший"  в  минувшем  сезоне  самого  Якуба  Коваржа.  
Примечательно,  что  каждый  из  трио  Налимов  -  Шестеркин  -  Устинский  совсем  
недавно   привлекался   в   молодежную   сборную   России   и   участвовал   в  
чемпионатах  мира.  Устинский,  правда,  за  два  МЧМ  так  и  не  провел  на  льду  ни  
минуты,  оставаясь  за  спинами  более  раскрученных  сверстников.  Так  или  иначе,  
приглашение   на   сбор   вратарей,   старшему   из   которых   всего   21   год,   служит  
наглядно   демонстрацией   вратарской   преемственности,   которая   наметилась   в  
нашем   хоккее.   А   ведь   прямо   сейчас   в   финале   Кубка   Гагарина   бьется   Илья  
Сорокин,  а  за  океаном  выступает  Андрей  Василевский.  
Питерский  костяк  
з.   Антон   Белов,   з.   Максим   Чудинов,   з.   Егор   Яковлев,   з.   Вячеслав   Войнов,   з.  
Андрей   Зубарев,   н.   Никита   Гусев,   н.   Вадим  Шипачев,   н.   Евгений   Дадонов,   н.  
Сергей  н.  Широков,  н.  Павел  Бучневич  (все  -  СКА).    
Вплоть  до  поездки  в  Санкт-Петербург  на  матчи  Еврочелленджа  сборная  России  
готовилась   к   чемпионату   мира   без   игроков   СКА.   Картина,   прямо   скажем,  
непривычная.  Петербуржцы  взяли  передышку  после  вылета  от  ЦСКА  в  финале  



  

  

конференции   и   присоединились   к   национальной   команде   уже   на   месте.   В  
сборной  России  большинство  питерских  "армейцев"  могут  чувствовать  себя  как  
дома.   Куда   ни   глянь   -   обладатели   золотых   или   серебряных   медалей  
чемпионата  мира,  проверенные  бойцы    
  Приглашение   на   сбор   вратарей,   старшему   из   которых   всего   21   год,   служит  
наглядной  демонстрацией  вратарской  преемственности,  которая  наметилась  в  
нашем   хоккее.   А   ведь   прямо   сейчас   в   финале   Кубка   Гагарина   бьется   Илья  
Сорокин,  а  за  океаном  выступает  Андрей  Василевский.    
Олега  Знарка.  Выделяются  на  общем  фоне  разве  что  молодые  Никита  Гусев  и  
Павел   Бучневич,   пришедшие   в   СКА   по   ходу   этого   сезона,   а   также   Вячеслав  
Войнов,   который   последние   годы   никак   не   мог   добраться   до   мирового  
первенства.   Сыграть   за   сборную   некогда   элитному   защитнику   мешала   то  
занятость  в  Кубке  Стэнли,  то  тюремное  заключение.  
Недаром   СКА   называют   базовым   клубом   сборной   России.   10   игроков   -  
максимальное  представительство  в  этом  созыве  национальной  команды.  И  все,  
за   исключением   разве   что   Андрея   Зубарева   который   даже   в   колоде   Сергея  
Зубова   не   был   ключевым   защитником,   могут   принять   участие   в   домашнем  
чемпионате  мира.  Максим  Чудинов  в  этом  сезоне  сделал  шаг  назад,  а   тройку  
Гусев  -  Шипачев  -  Дадоно  в  наглухо  закрыли  в  главной  серии  года,  но  это  вряд  
ли  пошатнет  крепкие  позиции  питерского  легиона.  Открытым  остается  главный  
вопрос:   оставит   ли   Знарок   ударное   звено   СКА   в   неизменном   виде   или   же  
пустится  в  эксперименты  с  более  опытным  партнером  для  Вадима  Шипачева  и  
Евгения  Дадонова?  
Поезд  из  пяти  вагонов  
з.  Илья  Любушкин,  н.  Егор  Аверин,  н.  Даниил  Апальков,  н.  Владислав  Картаев,  
н.  Андрей  Локтионов  (все  -  "Локомотив").    
Тренерский   штаб   сборной   России   на   один   день   отпустил   Илью   Любушкина.  
Причина   отгула   вполне   уважительная   -   рождение   ребенка.   Но   как   только  
защитник  вернется  в  расположение  национальной  команды,  ярославский  поезд  
вновь  будет  состоять  из  пяти  вагонов.  "Железнодорожники",  несмотря  на  вылет  
уже   в   первом   раунде   плей-офф,   этим   сезоном   заслужили   широкое  
представительство   в   сборной.   Не   исключено,   что   такое   обилие   игроков   из  
"Локомотива"   -   во   многом   реверанс   системе   Алексея   Кудашова   который  
последние   годы   игроцкой   карьеры   провел   под   руководством   нынешнего  
главного   тренера   сборной  России.  Очевидно,   что   в   подходе  двух  динамовцев  
немало  общего,  а  значит  и  игрокам  не  составит  труда  перестроиться.  
Приглашая   игроков   из   "Локомотива",   Знарок   обошелся   без   новых   лиц.   Илья  
Любушкин  уже  играл  под  его  руководством.  Владислав  Картаев  стал  открытием  
сборной   на   первом   этапе   Евротура.   Егор   Аверин   и   Даниил   Апальков   начали  
привлекаться   в   национальную   команду   еще   при   прежнем   тренерском   штабе.  
Что   уж   говорить   об   Андрее   Локтионове   который   был   у   Знарка   в   обойме  
"золотого  Минска"?  Среди  этой  пятерки  нет  ни  одного  железного  кандидата  на  
то,   чтобы   принять   участие   в   домашнем   чемпионате   мира,   но   мы   отметим  
Апалькова,  который  проводит  лучший  сезон  в  карьере  и  начинает  оправдывать  
авансы,  розданные  ему  в  юности.  Когда-то  он  спорил  с  Евгением  Кузнецовым  
за  неформальное  звание  лучшего  форварда  Урала  по  1992  году  рождения.  
Новые  лица  Казани  
з.  Зият  Пайгин  ("ХК  Сочи"),  з.  Альберт  Яруллин,  н.  Артем  Лукоянов,  н.  Владимир  
Ткачев  (все  -  "Ак  Барс").    
Казалось   бы,   при   чем   тут   Зият   Пайгин   ?   У   него   действующий   контракт   с   ХК  
"Сочи"  до  2017  года,  да  и  раскрылся  защитник  именно  в  олимпийской  столице,    



  

  

  Недаром   СКА   называют   базовым   клубом   сборной   России.   10   игроков   -  
максимальное  представительство  в  этом  созыве  национальной  команды.  И  все,  
за   исключением   разве   что   Андрея   Зубарева,   который   даже   в   колоде   Сергея  
Зубова   не   был   ключевым   защитником,   могут   принять   участие   в   домашнем  
чемпионате  мира.    
куда  прошлым  летом  прибыл  из  Казани.  Вряд  ли  он  сумел  бы  набрать  27  очков  
при   той   конкуренции,   что   царит   в   "Ак   Барсе"   и   взглядах   Зинэтулы  
Билялетдинова   на   то,   каким   должен   быть   защитник.   Свои   атакующие   навыки  
Пайгин   раскрыл   в  Сочи,   где   20-летнему   парню  отдали   на   откуп   большинство.  
Однако   велика   вероятность,   что   уже   этим  летом  Зият   вернется   в   "Ак  Барс"   и  
станет  еще  одним  кирпичиком  в  фундаменте  новой  команды.  Наряду  с  парнями  
из   "Ак   Барса",   которых   Знарок   позвал   на   сбор,  Пайгин   -   яркий   представитель  
новой  казанской  волны.  
Любопытно,   что   Пайгин,   отбывший   в  южную   командировку,   опередил   тех,   кто  
остался   защищать   цвета   "Ак   Барса".   Зият   дебютировал   за   сборную   еще   на  
февральском   этапе  Евротура,   тогда   как   остальную   троицу  Знарок   не   замечал  
на   протяжении   всего   сезона.   Видимо,   переворот   в   восприятии   молодых  
"барсов"   произошел   в   серии   с   "Салаватом   Юлаевым".   В   то   время   пока  
легионеры,   Свитов   и   другие   ветераны   молчали,   Артем   Лукоянов   заводил  
партнеров  гиперактивностью,  Владимир  Ткачев  играл  со  сломанным  пальцем,  а  
Альберт   Яруллин   становился   самым   результативным   защитником   первого  
раунда.   А   ведь   в   расположении   сборной   до   недавнего   времени   пребывали  
Станислав  Галимов  и  Федор  Малыхин.  
Сибирская  пятерка  
з.   Максим   Игнатович,   з.   Виталий   Меньшиков,   н.   Степан   Санников,   н.   Максим  
Шалунов,  н.  Сергей  Шумаков  (все  -  "Сибирь").    
Еще   три-четыре   года   назад   невозможно   было   представить,   чтобы   в   сборной  
России   было   такое   широкое   представительство   "Сибири".   Новосибирская  
команда   оббивала   нижние   этажи   турнирной   таблицы   или,   в   лучше   случае,  
слыла   крепким   середняком   без   звезд.   Однако   постепенно,   один   за   другим,   в  
национальную   команду   начали   подтягиваться   подопечные   Андрея   Скабелки.  
Первым  дебютантом  в  этом  сезоне  стал  Виталий  Меньшиков.  Правда,  на  Кубке  
Карьяла   он   провел   один-единственный   матч.   На   домашнем   этапе   Евротура  
Знарок  предпочел  пригласить  проверенных  игроков,  а  вот  в  Чехию  отправилось  
уже  целое  трио  из  Новосибирска.  И  если  для  связки  Шумаков  -  Шалунов  так  и  
не   нашли   оптимального   партнера,   то   Максим   Игнатович   произвел   приятное  
впечатление  рассудительной  игрой  и  хорошим  первым  пасом.  
На   сборе   перед   чемпионатом   мира   пазл   сложился.   "Сибирь"   стала  
единственной  командой,  которая  поставила  в  сборную  России  готовую  пятерку.  
Недостающим  элементом  был  Степан  Санников.  В  клубе  он  выступает  вместе  с  
Шалуновым   и   Шумаковым,   что   позволяет   Знарку   не   экспериментировать,   а  
брать  готовый  вариант  тройки.  На  тренировках  все  сибиряки  выходили  в  одной  
пятерке  и  усилиями  новобранца  Санникова,  который  набрал  два  очка,  помогли  
первой  сборной  обыграть   "молодежку"  Валерия  Брагина.  Сибирская  пятерка  в  
сборной  -  явление  уникальное,  но,  скорее  всего,  не  особо  долговечное.  Если  на  
чемпионат  мира  и  поедет  кто-то  из  подопечных  Скабелки,  то  в  виде  приятного  
исключения.   Клубные   связки   -   аргумент   весомый,   но   его   могут   предъявить   и  
представители  других  клубов,  в  том  числе  "Чикаго"  и  "Вашингтона".  
Все  по  парам  
з.  Артем  Аляев,  н.  Владимир  Галузин  (оба  -  "Торпедо"),  з.  Андрей  Миронов,  н.  
Максим   Карпов   (оба   -   "Динамо"   Москва),   з.   Ярослав   Дыбленко,   н.   Вячеслав  
Лещенко  (оба  -  "Спартак").    



  

  

"Торпедо",  "Спартак"  и  "Динамо"  не  смогли  делегировать  в  сборную  России  по  
четыре-пять  человек,  но  даже  в  их  случае  блоковая  система  была  соблюдена.  
Торпедовцы,   спартаковцы   и   динамовцы   прибыли   в   национальную   команду  
строго   по   парам.   Практической   пользы   в   этом   совсем   немного.   Все  
одноклубники   выступают   на   разных   позициях,   да   и   на   тренировках   они  
зачастую   выходили   в   разных   сочетаниях.   Скорее   присутствие   партнера   по  
клубу   сглаживает   процесс   адаптации   в   незнакомом   коллективе.  И   если   не   по  
годам   зрелого   Андрея   Миронова   уже   можно   назвать   старожилом   сборной  
Знарка,  то  для  Вячеслава  Лещенко  матчи  с  Норвегией  могут  стать  дебютными  
за   национальную   команду.   Вслед   за   другими   призерами   МЧМ-2015,   среди  
которых  в  этом  составе  Павел  Бучневич  
Игорь   Шестеркин   и   Зият   Пайгин,   спартаковец   добрался   до   первой   сборной.  
Любопытна   и   история   Артема   Аляева.   Лучшего   защитника   "Торпедо"   этого  
сезона  буквально  выдернули  из  пекла  молодежного  плей-офф.  Перед  тем  как  
отправиться  в  расположение   сборной  России,   нижегородец  помогал   "Чайке"   в  
борьбе  за  кубок  Харламова.  
"Чемпионат"   является   официальным   партнером   чемпионата   мира   по   хоккею  
2016  года    
Источник:  "Чемпионат"    
В  каком  составе  Россия  сыграет  в  Санкт-Петербурге  с  Норвегией?  

http://www.championat.com/hockey/article-244956-v-kakom-sostave-rossija-sygraet-
v-sankt-peterburge-s-norvegiej.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
В  сборную  России  вызвали  11  хоккеистов  СКА  (Kp.ru,  Москва,  8  апреля  
2016  14:49)  
Матчи  с  Норвегией  пройдут  8  и  10  апреля  
В   сборную  России   по   хоккею   на  матчи   с  Норвегией   в   рамках   Еврочелленджа  
пригласили  половину  армейской  команды.  Это  защитники  Антон  Белов,  Максим  
Чудинов,   Егор   Яковлев,   Вячеслав   Войнов   и   Андрей   Зубарев   и   нападающие  
Никита   Гусев,   Вадим   Шипачев,   Евгений   Дадонов,   Сергей   Широков   и   Павел  
Бучневич.  Прибавьте   к   этой  десятке  еще  вратаря  Игоря  Шестеркина,   который  
уже  работает  в  сборной,  и  вы  поймете,  что  это  практически  "  невский  десант".  
11   человек   -   это   две   пятерки   и   вратарь.   То   есть,   полсостава.   И   все   они  
представляют  петербургский  СКА.  
Победа  петербургского  хоккея?  
Лишь   отчасти.   Все-таки   матчи   сборной   России   против   Норвегии   пройдут   в  
нашем   городе   8   и   10   апреля.   А   значит,   вполне   естественно   желание  
тренерского   штаба   видеть   в   команде   как   можно   больше   игроков   местной  
команды  -  чтобы  зрители  потянулись  на  трибуны.  
Так  что  можно  не  сомневаться,  что  представительство  армейцев  в  сборной  на  
чемпионате  мира  по  хоккею  будет  чуть  меньше.  Сколько  конкретно  -  зависит  от  
самих  игроков.    

http://www.spb.kp.ru/online/news/2359280/  

К  заголовкам  сообщений  
  
Скандал  как  шанс  для  Свечникова.  Кто  заменит  команду  Прохорова?  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  8  апреля  2016  11:45)  



  

  

ФХР  объявила  состав  на  юниорский  чемпионат  мира,   в   котором  не  оказалось  
ни  одного  игрока  из  проекта  Виталия  Прохорова.  Кто  едет  в  Америку?  
Последние   два   дня   с   полос   газет   и   новостных   лет   не   сходят   сообщения   о  
скандале   вокруг   юниорской   сборной   России.   Весь   сезон   Виталий   Прохоров  
готовил  лучших  игроков  1998  г.р.  на  олимпийской  базе  минспорта  в  Новогорске,  
успешно   выступал   с   ними   в   чемпионате   МХЛ,   но   за   день   до   вылета   в   США  
юниоров  распустили  по  домам.  Накануне  президент  Владислав  Третьяк  вышел  
к  журналистам  и  заявил,  что  это  решение  было  тактическим,  а  ФХР  не  брала  у  
хоккеистов   пробы   на   допинг.   Мы   будем   следить   за   развитием   событий   по  
ситуации,  а  пока  познакомим  вас  с  расширенным  составом  команды  которая  в  
срочном   режиме   заменила   сборную   Прохорова   и   отправится   на   юниорский  
чемпионат  мира.  
Вместо  Прохорова  сын  Голубовича  и  брат  Знарка  
Главный  тренер  той  команды,  что  весь  сезон  готовилась  к  чемпионату  мира,  в  
представлении  особенно  не  нуждается.  Многим  известна  история  о  том,  как    
олимпийский  чемпион  бывший  нападающий  "Спартака"  и  "Сент-Луиса"  Виталий  
Прохоров   ушел   в   монастырь,   а   потом   нашел   себя   в   тренерском   ремесле.  
Тренеры,   сменившие   его   в   этой   роли,   известны   скорее   своей   родословной.  
Игорь  Знарок  -  родной  младший  брат  рулевого  национальной  команды.  Когда-
то   они   играли   друг   против   друга,   а   в   бытность   Олега   Валерьевича   главным  
тренером   "Динамо"   он   приглашал   брата   в   Пинск   набраться   опыта.   Однако   в  
сборной   1999   г.р.   Знарок-младший   только   помощник.   На   аналогичной  
должности   он   работает   и   в   "Челмете".   Возглавляет   же   юниорскую   сборную  
России  сын  Владимира  Голубовича  -  известного  тренера,  который  еще  в  этом  
сезоне  входил  в  тренерский  штаб  "Витязя".  Как  и  отец,  Сергей  -  динамовец  до  
мозга  костей.  Параллельно  со  сборной  1999  г.р.  он  не  первый  год  возглавляет  
"Динамо-99".  Прошлой  весной  он  привел  бело-голубых   к  победе  в  первенстве  
России,  обыграв  в  финале  команду  из  Ярославля.  
"Динамо"  как  базовый  клуб  сборной  
Главный   тренер   -   динамовец.   Помощник   главного   тренера   -   брат   человека,  
который   привел   "Динамо"   к   двум   кубкам   Гагарина.   Могут   ли   быть   сомнения,  
какой   клуб   станет  базовым  для  юниорской   сборной  России?  Из   тех  фамилий,  
что   появились   на   сайте   ФХР   в   обозначенное   время,   сразу   восемь   игроков   -  
динамовцы.   Это   два   защитника   и   аж   шесть   нападающих.   В   условиях,   когда  
практически   нет   времени   на   тренировки   и   сплочение   коллектива,   это   скорее  
благо,  чем  повод  говорить  о  клубных  предпочтениях.  Особенно  в  динамовском  
костяке  Голубовича  выделяется  Клим  Костин  который  в  свои  16  лет  не  просто  
постоянно  выступает  в  МХЛ.  Играя  против  парней,  которые  на  2-3  года  старше  
его,  он  умудрился  стать  третьим  бомбардиром  ХК  МВД.  Вот  уж  кому  не  должно  
быть   страшно   ехать   на   чемпионат   мира.   Ожидалось,   что   Голубович   позовет  
больше   игроков   из   системы   "Локомотива",   но   в   США   поедут   всего   три  
ярославца,   в   том   числе   потенциальный   первый   номер   Максим   Жуков.  
Конкуренцию   ему   составит   сын   Вадима   Тарасова,   который   пошел   по   стопам  
отца.   На   юниорский   чемпионат   мира   мог   отправиться   еще   один   звездный  
ребенок,  но  тренерский  штаб  решил  оставить  Николая  Коваленко  дома.  
Из  1998  г.р.  -  только  легионеры  
Стоит   отметить,   что   в   США   едет   не   целиком   сборная   1999   г.р.,   а   ее   костяк,  
усиленный  старшими  ребятами,  не  задействованными  Виталием  Прохоровым.  
Правда,    
  Стоит   отметить,   что   в   США   едет   не   целиком   сборная   1999   г.р.,   а   ее   костяк,  
усиленный  старшими  ребятами,  не  задействованными  Виталием  Прохоровым.  



  

  

Правда,   все   до   единого   -   "легионеры".   Возможно,   такая   однобокая   селекция  
связана  с  визовой  проблемой.    
все   до   единого   -   легионеры.   Возможно,   такая   однобокая   селекция   связана   с  
визовой   проблемой.  Парням,   выступающим   в   России,   но   не   путешествующим  
за   океан   на   международные   турниры,   могли   просто   не   успеть   оформить  
документы.  
Лидером  этой  команды  должен  стать  Михаил  Сергачев.  Казанец,  выступающий  
за  океаном,  всерьез  претендует  на  попадание  в  десятку  предстоящего  драфта  
НХЛ.   По   величине   таланта   Сергачева   сравнивают   с   Иваном   Проворовым   а  
учитывая  недостаток  опытных  защитников,  ему  наверняка  предстоит  играть  по  
25-30  минут  за  матч.  Брать  игру  на  себя  должен  и  воспитанник  "Автомобилиста"  
Владимир  Кузнецов  наколотивший  в  минувшем  сезоне  лиги  Квебека  25  шайб.  
Странно,   что   Голубович   включил   в   состав   защитника   Дмитрия   Зайцева   -  
представителя   не   самой   сильной   американской   лиги,   но   проигнорировал  
Артема   Минулина   который   приезжал   вместе   с   Сергачевым   в   Новогорск.  
Нашлось   в   расширенном   списке   место   парочке   16-летних   игроков,  
выступающих  по   ту   сторону  Атлантики,  а  вот  Дмитрия  Соколова   который  еще  
недавно   считался   хедлайнером   своего   поколения,   на   чемпионате   мира   не  
будет.  Омич,  наколотивший  30  голов  за  одну  из  худших  команд  лиги  Онтарио,  
травмирован.  Как  минимум  габаритами  и  голевым  чутьем  он  бы  помог  молодой  
и  не  самой  крупной  команде.  
Дождется  ли  сборная  Абрамова?  
Если  перед  началом  сезона  Виталий  Прохоров  делал  громкие  заявления  о  том,  
что   на   чемпионате   мира   обойдется   без   легионеров,   то   потом   пошел   на  
попятную.   Он   был   готов   усилиться   двумя   игроками:   Михаилом   Сергачевым,  
который   в   итоге   отправится   на  мировое   первенство,   и   Виталием  Абрамовым.  
Новый  главный  тренер  юниорской  сборной  также  делает  на  него  ставку.  Более  
того,   в   расширенный   состав   Абрамов   попал   вопреки   тому,   что   его   "Гатино"  
продолжает  выступление  в  плей-офф  лиги  Квебека.  Шансы  на  то,  что  уроженец  
Челябинска   освободится   до   старта   турнира,   стремятся   к   нулю.   Стоит   ли   он  
того,  чтобы  Игорь  Знарок  держал  под  него  место  так  же,  как  Олег  Знарок  -  под  
Александра  Овечкина?  
В   минувшем   сезона   этот   уральский   парень   вошел   в   четверку   лучших  
бомбардиров  QMJHL,  не  добрав  совсем  немного  баллов  до  сотни  очков  в  свой  
дебютный   сезон!   Даже   в   присутствии   Соколова   (травмирован)   и   Рубцова  
(остался   в   России,   как   и   весь   костяк   сборной   Прохорова)   он   мог   считаться  
самым   талантливым   игроком   юниорской   сборной   России.   Быстрый,   юркий  
нападающий,   умеющий   сыграть   так,   что   у   защитников   ноги   завяжутся   в   узел.  
При   этом   в   атаке   Абрамов   может   выступать   на   любой   позиции.   К   примеру,  
защищая  цвета  "Белых  Медведей",  он  зачастую  исполнял  роль  центрфорварда.  
Если  этого  парня  и  не  выберут  в  первом  раунде  драфта,  то  только  по  причине  
росто-весовой  дискриминации.  Бенефис  на  чемпионате  мира  мог  бы  повысить  
его  акции.  
Начало  большого  пути  Свечникова-младшего  
Количество   юниорских   и   молодежных   чемпионатов   мира   за   спиной   -   не  
гарантия   успешной   карьеры.   Будучи   звездой   в   17-летнем   возрасте,   нужно  
пройти  медные  трубы,  резкое  увеличение  банковского  счета  и  прочие  прелести  
взрослого  хоккея.  Однако  даже  таких  мировым  звездам,  как  Александр  Овечкин  
и   Евгений   Малкин   удалось   поучаствовать   только   в   двух   ЮЧМ.   Андрей  
Свечников   рискует   их   переплюнуть   и   записать   на   свой   счет   сразу   три  
чемпионата    



  

  

  Даже   таким   мировым   звездам,   как   Александр   Овечкин   и   Евгений   Малкин,  
удалось   поучаствовать   только   в   двух   ЮЧМ.   Андрей   Свечников   рискует   их  
переплюнуть   и   записать   на   свой   счет   сразу   три   чемпионата   мира   для   18-
летних.    
мира  для  18-летних!  
Самому   Свечникову-младшему,   чей   старший   брат   играл   на   минувшем   МЧМ,  
только-только   исполнилось   16   лет.   Будьте   уверены,   имей   он   на   то   право   -  
провел  бы  минувший  сезон  в  МХЛ.  Причем,  скорее  всего,  за  ту  самую  команду  
Виталия   Прохорова.   Это   ли   не   ирония   судьбы?   Отсутствие   правила   об  
исключении   для   15-летних   игроков   закрыло   ему   дверь   в   МХЛ,   но   постелило  
красную   дорожку   на  юниорский   чемпионат   мира.   Свечников,   которому   прочат  
первый  номер  драфта-2018,  талантливее  большинства  участников  ЮЧМ  и  уже  
сейчас  готов  бороться  с  ними  на  равных.  Да  и  мотивации  у  казанца  будет  хоть  
отбавляй.   В   феврале   он   стал   лучшим   снайпером   и   бомбардиром   юношеских  
Олимпийских   игр,   но   своей   дисквалификацией   до   конца   турнира   подвел  
сборную   России.   На   турнире   в   Гранд-Форксе   самый   талантливый   российский  
юниор  со  времен  Овечкина  может  доказать,  что  он  лидер  по  духу  без  всяческих  
оговорок.  
Равнение  на  "золотых  юниоров"  Фахрутдинова!  
Считается,  что  у  команды  Голубовича  нет  шансов  не  то  что  на  золото,  но  и  на  
медали.  Разница  в   год  на  этом  уровне  действительно  может  стать   критичной.  
Предшественники   этих   ребят   готовились   к   чемпионату   мира   целый   сезон,  
катались  на  турниры,  играли  со  своими  сверстниками,  но  все  равно  оставались  
вне   пьедестала.   Проект   Виталия  Прохорова   как   раз   и   был   задуман   для   того,  
чтобы  за  счет  сыгранности  и  особой  подготовки  переломить  эту  черную  полосу,  
длящуюся   с   2007   года,   когда   наша   "юниорка"   последний   раз   оформила  
чемпионство.  
Теперь  старания  вместе  с  многомиллионным  бюджетом  на  проект  вылетели  в  
трубу,   а   отдуваться   придется   парням,   которые   представляли  ЮЧМ   как   нечто  
отдаленное.  Средний  возраст  нашей  команды  второй  раз  в  истории  юниорских  
чемпионатов  мира  составит  меньше  17  лет!  Как  вы  думаете,  когда  еще  Россия  
отправляла  на  мировое  первенство   столь  же  молодую   команду?  Да-да,   в   том  
самом  2007  году,  когда  команда  Мисхата  Фахрутдинова  обыграла  в  финальном  
матче  американцев  и  завоевала  золото.  
Конечно,   17-летних   ребят   тогда   было   всего   восемь,   а   не   90%   состава,   и  
готовились  они  не  в  авральном  порядке,  но  пример  -  что  надо.  Впрочем,  есть  и  
более   романтичный,   пусть   и   менее   близкий   ориентир.   Помните   футбольную  
сборную   Дании   образца   1992   года,   которая   заменила   исключенную   по  
политическим  причинам  Югославию?  Выиграть  чемпионат  Европы  ей  удалось,  
в  прямом  смысле  слова  сорвавшись  с  пляжей.    

http://www.championat.com/hockey/article-244934-kto-edet-na-juchm-vmesto-
komandy-prohorova.html  
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Молодежная  сборная  России  по  хоккею  

  
IIHF  уверена,  что  юниорская  сборная  России  приедет  на  ЧМ  в  сильном  
составе  -  Стейсс  (Р-Спорт,  Москва,  8  апреля  2016  21:06)  



  

  

Международная   федерация   хоккея   (IIHF)   уверена,   что   юниорская   сборная  
России   сможет   достойно   выступить   на   чемпионате   мира,   несмотря   на  
изменение  состава,  заявил  менеджер  по  коммуникациям  IIHF  Адам  Стейсс.  
Федерация   хоккея   России   в   четверг   подтвердила   замену   состава   сборной  
России,  отправляющейся  на  чемпионат  мира  среди  игроков  до  18  лет,  который  
пройдет   в   американском   Гранд-Форксе   с   14   по   24   апреля.   Главный   тренер  
сборной   Виталий   Прохоров   в   среду,   за   сутки   до   вылета   на   турнир,   заявил  
агентству   "Р-Спорт",   что   состав   команды   будет   изменен   и   в   США   ее   повезет  
другой   тренер.   Позже   "Р-Спорт"   стало   известно,   что   на   турнир   отправится  
сборная   России   до   17   лет   с   тренерским   штабом   во   главе   с   Сергеем  
Голубовичем.  
Милдронат   применялся   хоккеистами   юниорской   сборной   России   по  
предписанию  врачей  -  ФХР  >>    
"Команды   должны   объявить   окончательный   состав   за   два   часа   до   встречи,  
которая   обычно   проводится   накануне   старта   турнира.   Поэтому   в   данный  
момент  изменение  состава  сборной  России  является  прерогативой  федерации  
(ФХР),   -   заявил   Стейсс,   слова   которого   приводит   агентство   Франс   Пресс.   -  
Независимо   от   изменений   мы   уверены   в   том,   что   сборной   России   хватит  
глубины  состава,  чтобы  выставить  сильную  команду".  
Министр  спорта  РФ  Виталий  Мутко  в  пятницу  на  брифинге  в  Москве  заявил,  что  
замены   составов   ряда   национальных   сборных   перед   крупными   турнирами  
вызваны   минимизацией   риска   дисквалификации   команд,   поскольку   нет  
уверенности,   что   у   спортсменов,   принимавших   мельдоний   до   запрета   на   его  
использование,  препарат  полностью  выведен  из  организма.  
"Участвующие  в  чемпионате  мира  команды  знают,  что  мельдоний  находится  в  
списке  запрещенных  веществ,  поэтому  мы  не  ожидаем  каких-либо  проблем  по  
ходу  турнира",  -  отметил  Стейсс.    
Хоккеисты  юниорской  сборной  России  

http://rsport.ru/hockey/20160408/911638451.html  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Sport.ру,  Москва,  8  апреля  2016  
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Сборную  России  по  хоккею  (U-18)  "похоронил"  под  мельдонием  врач-
уролог  (Lifenews.ru,  Москва,  8  апреля  2016  16:02)  
Юниорская  сборная  России  осталась  за  бортом  после  внутренней  проверки  на  
наличие  в  организме  спортсменов  запрещенного  мельдония.    
LifeNews   стали   известны   подробности   громкого   скандала,   когда   за   день   до  
вылета   на   чемпионат   мира   по   хоккею   весь   состав   юниорской   сборной   (U-18)  
был  в  экстренном  порядке  заменен  на  команду,  которая  на  год  моложе  (U-17).  
По   официальной   версии,   озвученной   президентом   ФХР   Владиславом  
Третьяком,   "это   было   сделано   из   тактических   соображений".   На   деле   же  
вышеназванные   "тактические   соображения"   не   имели   никакого   отношения   к  
спортивной   составляющей   принятого   решения.   На   деле   практически   у   всей  
команды  (за  исключением  трех  человек)  были  обнаружены  следы  применения  
запрещенного  с  1  января  препарата  мельдоний,  который  вся  команда  в  полном  
составе   употребляла   в   минувшем   году   по   решению   врача,   прикрепленного   к  
юниорской  сборной.  Эту  должность  в  команде  занимал  и  занимает  до  сих  пор  
врач-уролог  Евгений  Масейкин.  



  

  

Команда   с   самого   начала   сезона   работала   самостоятельно   со   своими  
тренерским   и   спортивным   штабами.   Это   был   абсолютно   закрытый   проект.  
Мельдоний  игрокам  давали  по  рекомендации  врача,  чтобы  защитить  сердце  от  
нагрузок.  Врач  был  прикреплен  к  команде  Федерацией  хоккея  России,  поэтому  
ответственность  лежит  исключительно  на  ней,  -  рассказал  LifeNews  источник  в  
ФХР.   -   После   того   как   начались   допинговые   скандалы,   выдавать   хоккеистам  
мельдоний   перестали.   Однако   проверка   накануне   чемпионата   мира   выявила  
наличие  препарата  практически  у  всех,  поскольку  точные  сроки  выведения  его  
из   организма   неизвестны.   В   этой   связи   было   принято   решение  
перестраховаться   от   возможных   рисков.   Все   ребята   перспективные,   поэтому,  
если   бы   на   чемпионате   мира   их   поймали   бы   на   допинге,   дисквалификация  
могла   бы   многим   поломать   карьеру.   Врач   Масейкин,   курировавший   команду,  
тоже,   естественно,   на   чемпионат   мира   не   полетел.   Его   заменили   другим  
специалистом   -   Рустамом   Гукепшевым.   Кто   прав,   кто   виноват   во   всей   этой  
ситуации,  будут  решать  после  чемпионата  мира.  
Напомним,   что   юниорская   сборная   готовилась   к   чемпионату   мира   на   базе  
Центра   подготовки   им.   В.   В.   Тихонова.   Руководителем   медицинского   отдела  
там   и   значится   Евгений   Александрович   Масейкин.   Как   удалось   выяснить  
LifeNews,   43-летний   выпускник   Хабаровского   мединститута   является   крупным  
специалистом  в  области  урологии.  Он  специализируется  на  таких  болезнях,  как  
простатит,   мужское   бесплодие   и   импотенция.   Некоторое   время   назад   врач  
проходил  переподготовку  в  Российском  университете  дружбы  народов   (РУДН)  
на   кафедре   общей   врачебной   практики   по   ведению   бесплодных   пар.   Также  
Масейкин   является   членом   Российского   общества   урологов   и   выступает  
экспертом   в   области   сексуальных   отношений   и   практикует   в   нескольких  
известных  столичных  клиниках  (адреса  клиник  есть  в  распоряжении  LifeNews).  
Один   из   самых   известных   специалистов   в   спортивной   медицине   Савелий  
Мышалов  считает,  что  такая  ситуация  является  нонсенсом  и  в  спорте  должны  
работать  специалисты  исключительно  со  специальным  образованием.  
Если   просто   уролог   пришел   и   стал   руководить   медицинским   штабом,   то   это,  
конечно,   нонсенс.   Ведь   у   спортивного   врача   особая   специфика   работы,   -  
рассказал   LifeNews   заслуженный   врач   РФ,   работающий   ныне   в   футбольном  
клубе   "Локомотив".   -   Но   сегодня   возможно   все   что   угодно.   Поэтому   не  
удивлюсь,   если   уролог   будет   руководить   медицинским   штабом.   Может   быть,  
этот  уролог  прошел  какие-то  спортивный  курсы  или  сам  занимался  спортом  -  в  
общем,  имел  какое-то  отношение  к  спортивной  медицине.  Но  принимать  или  не  
принимать   врача   в   штаб   решает   руководство   команды   на   основе   каких-либо  
документов.  
По   сведениям   LifeNews,   ФХР,   как   и   любая   другая   крупная   спортивная  
федерация,   получает   врачей   по   рекомендации   Федерального   медико-
биологического   агентства   (ФМБА),   находящегося   в   ведении   Министерства  
здравоохранения.   Обычно   федерации   подают   заявки   на   предоставление  
врачей   под   конкретные   задачи.   Центр   откликается   на   просьбу,   но   в  
дальнейшем   федерация   сама   принимает   решение,   будет   она   пользоваться  
услугами  конкретного  специалиста  или  нет.  
-   Центр   подготовки   им.   Тихонова   подчиняется   ФХР,   поэтому   и   врачи   были  
оттуда.  А   вообще  любая   спортивная   сборная   получает   врачей   из  ФМБА   -   по-
другому   быть   не   может.   Евгений  Масейкин   был   к   нам   прикреплен   именно   по  
такому   принципу,   -   рассказал   LifeNews   пресс-атташе   сборной   U18   Максим  
Бирюков.  



  

  

Напомним,   что   мельдоний,   или   милдронат,   был   запрещен   к   применению  
спортсменами  Всемирным  антидопинговым  агентством  (ВАДА)  с  1  января  2016  
года.    

http://lifenews.ru/news/195721  
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Генменеджеры  НХЛ  считают,  что  пропускающие  ЮЧМ  российские  
хоккеисты  упадут  на  драфте  (Sports.ru,  Москва,  8  апреля  2016  18:12)  
Генеральные  менеджеры  клубов  НХЛ  выразили  мнение  о  том,  что  российские  
хоккеисты  из-за  пропуска  ЮЧМ-2016  упадут  на  драфте.  
Это   связано   с   тем,   что   у   генменеджеров   и   скаутов   не   будет   возможности  
последить  за  игрой  хоккеистов.  
Герман   Рубцов   ранее   претендовал   на   попадание   в   топ-20   драфта,   также  
высоко  должны  были  выбрать  Артура  Каюмова,  Дмитрия  Алексеева  и  Михаила  
Мальцева.  
"Российских   игроков   трудно   увидеть,   так   что   турниры   важны",   -   сказал  
генеральный  менеджер  "Сент-Луиса"  Даг  Армстронг.  
"С  моей  точки  зрения,  это  определенно  вредит  их  рейтингу  на  драфте.  Я  лишь  
однажды  видел  Рубцова,  а  других   -   ни  разу.  Мои  скауты  видели  их,   но  нужно  
долгое   время   наблюдать   за   игроком,   чтобы   составить   положительное  
впечатление  о  нем",  -  заявил  генменеджер  "Баффало"  Тим  Мюррей.  
Напомним,  что  перед  вылетом  в  США  состав  команды  был  изменен  -  в  него  не  
попали   игроки   юниорской   сборной   России   (U18),   выступавшей   в   МХЛ   под  
руководством   Виталия   Прохорова.   Костяк   новой   команды   составили   игроки  
сборной  России  (U17),  которой  и  руководил  Сергей  Голубович.  
Основной   причиной   замены   в   СМИ   назывались   положительные   пробы   на  
мельдоний,   однако   президент   ФХР   Владислав   Третьяк   и   министр   спорта   РФ  
Виталий  Мутко  ранее  опровергали  эту  информацию.  

http://www.sports.ru/hockey/1038910567.html  
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